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-El ex-secretario del CDS local dice: 

El CDS hizo las listas por teléfono 
• "Sólo funcionan ella y sus alguacilillos" 
• "Si Mercedes sale de alcaldesa que Dios nos coja confesados" 
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El PSOE, "decisión de progreso" 
Ha sorprendido en círculos políticos del municipio, la utilización que Pedro Castro, alcalde del 
municipio, ha hecho del slógan del PSOE para las elcciones municipales, "decisión de progreso", 
llegando a decir que hay dos fuerzas que luchan que son el PSOE y la derecha y que, sólo los 
socialistas son la única opción progresista. Esta afirmación constituye una falta de respeto al 
resto de grupos políticos ya que, impícitamente, está llamándo involucionistas al resto de 
opciones. No se puede consentir.en un sistema democrático, el oportunismo y el hecho de que 
un partido se crea en posesión de lo que es patrimonio de todos los que aceptan el juego 
democrático, como las ansias de hacer progresar su región o su municipio.Pedro Castro, alcalde 
socialista, mantuvo una entrevista de más de una hora con GETAFE EXPRES que será 
reproducida en este y en el siguiente número. (Editorial e información en páginas centrales) 

El PP elige el sur de Madrid para comenzar 
su campaña electoral 

El candidato a la presidencia de la Comunidad autónoma por el PP, Alberto Ruiz 
Gallardón,coménzó su campaña electoral en Getafe. Este hecho ha sorprendido a numerosos 
ciudadanos getafeños ya que supone un cambio de mentalidad y de actitud ante los problemas 
del sur por parte de lo que se había considerado un partido lejano a los problemas de esta zona. 
El hecho de que el PP desarrolle la mayoría de su campaña electoral en esta zona de la región 
y la colocación de un ex sindicalista, como Juan Tomás Esteo, encabezando la lista en Getafe 
supone un novedoso intento del centro derecha por acercarse a los problemas reales de Madrid 
Sur. GETAFE EXPRES cuenta con detalle el mitin del candidato popular a la presidencia. 
(Información en página 11) 

El Getafe C.F. jugará los play-off 
El último partido de liga le dió al Getafe C.F. los 
puntos necesarios paraserelcuarto clasificado. 
Su victoria frente a la S.D. Compostela (3-0) 
despejó las dudas sobre si Leganés o Getafe 
estaría en la liguilla final de ascenso. Para la 
junta directiva y la plantilla getafense el objetivo 
de la temporada ya se ha cumplido, todo lo que 
venga a partir de ahora, como un posible ascen
so a Segunda A, estará por encima de lo que a 
principio de temporada entraba en sus planes. 
La afición getafense podrá disfrutar de tres 
partidos más en Las Margaritas. (información 
en pags. 26 y 27) 

El CDS, se desmorona 
La falta de transparencia de la que el exsecretario del CDS, Domingo Pérez, ha acusado a la 
candidata y presidenta del partido en Getafe, Mercedes Álcala, nos hace sospechar que el CDS, 
lejos de ser un partido que represente o que quiera representar a los ciudadanos del municipio, 
se ha convertido en un bodrfo municipal en el que se mezclan intereses muy concretos con fines 
nada claros.o mejor dicho, demasiado claros. Lo mejor que se puede hacer en estos casos es, 
por ejemplo, montar una cooperativa y abandonar la política. ( Editorial e información páginas 
13 y 15) 
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Regreso 
al Futuro 

• Raúl Castillo 

rase una vez que se era un señor 
(por decir algo) muy mediocre. 
Educado en Segovia, decidió 
marcharse a Génova a hacer for

tuna. Viendo que, con una chaqueta azul, 
y con cualquier tipo de pantalones podía 
pasar por un señorito, decidió abandonar 
la medicina viendo que lo suyo era la 
fábula y el cuento. 
Este Samaniego de la política, engañó a 
un hostelero que, a su vez, engaño al pre
sidente de un partido regional, el Señor 
Corleone. Y fue así como el robaperas de 
turno fue presidente. Llegada la hora de 
la verdad vendió su alma al diablo y pacto 
con Satán a cambio de cuatro perras(que 
más que ladrar, "cantan"). Ahora, acaba
do, mantiene este diálogo con su acólito 
más fie! Henry-el "quebrantateléfonos": 
-Hefe. Hefe. Mire al Juan -To. Noz quiere 
quitá la caza. Con lo que tenia que aflojá 
la mozca pa se edil y pagá esta maldita 
sede. 
-Tranquilo, tranquilo. Me se ocurre un 
plan. El Juan-To ese no se va a salir con 
la suya. Ahora mismo, te coges la furgone
ta y nos vamo pala sede y arrancamo toos 
lo fonófonos que pa eso lo pusimo noo
tros. 
-Y qué hacemó con ellos Hefe. 
-Po que vamo a hace ahora que ya no 
podemo vivi dercuento. Lo vendemo en el 
rastro y con lo que nos den, motamo una 
gestora de cooperativas. 
-Pero si ya no tiene información privilegia
da del Ay ... 
- Que rnaz da. Ya untaremos a alguno de 
los nuevos. 
- Con qué, hefe. 
-Con margarita cop .. . 
- Dira que le vamo a untá con margarina 
-Eso. Eso. En que estaría yo pensando. 

¡Qué viene el "coco" de la derecha! 

Cuando vienen las cosas torcidas y nues
tros amigos los sociatas se dan cuenta de 
que se les puede acabar el "chollo" en la 
Comunidad o, como en Getafe, los "des
camisados" y "destrajeados" de Antonio 
Alonso intuyen· que un grupo de gente 
nueva y por tanto sin "mácula" alguna les 
puede hacer reventar el invento se inven-

tan un "coco" o un "hombre del saco": el 
centro-derecha. 
En una rueda de prensa celebrada la 
semana pasada el alcalde socialista, Pedro 
Castro, vino a decir que las dos únicas 
fuerzas en el municipio eran el PSOE y el 
PP y que la única vía de progresisimo era, 
por taílfo, votar al PSOE en las póximas 
municipales. ¡Muy hábil, nuestro alcalde! 
Reduciendo la cosa a dos partidos tan 
diferentes( o tan parecidos a mi juicio) 
como el PP y el PSOE, eliminaban del cartel 
a IU, fuerza que le puede robar muchos 
votos al PSOE ante la obstensible derechi
zación y aburguesamineto de los socialis
tas que las capas más bajas tienen que 
sufrir. ¿Qué tienen que· ver Solchaga, 
Borrell, Aranzadi, Solbes, Serra y de la 
Quadra con Pablo Iglesias? Nada. Tam
bíen se eliminaba a CDS fuerza que, aun
que ya no inquieta, molesta. 
Y ¡Tachin Tachin! Para eliminar al PP ¡Ya 
está! El viejo cuento de la derecha reaccio
naria. ¡Que viene Franco otra vez y con él 
las hordas de Hitler y Mussolini ! Qué de tras 
está el Opus que si "patatin que si patatan". 
Perdone, Sr. alcalde, pero el cuento de que 
el PSOE es la única fuerza de progreso, no 
se lo cree ni su mujer, ni siquiera su secre
taria, aunque vaya en la lista. En una 
democracia, en la que todos los partidos 
aceptan el juego electoral, nadie es más 
progresista que nadie, porque, entiendo, 
que todos los partidos buscan que porgre-

sen los municipios en los que gobiernan. 

La bajada de la Virgen no es un acto 
"lúdico", señor Castro 

Leo con sorpresa en el qiario afin al gobier
no municipal que el alcalde de la localidad, 
Pedro Castro, dice que la bajada de la 
Virgen desde el Cerro de los Angeles "es 
un acto lúdico". Este humilde estudiante de 
4º de periodismo quiere indicarle al licen
ciado Castro que el término "lúdico", proce
de del latín "ludo", verbo este de la tercera 
conjugación y que viene a significar jugar, 
divertirse o, en todo caso, entretenerse. 
Só[o los niños pequeños pueden conside
rar un acto"lúdico" la bajada de la Virgen. 
Ünade dos, o usted no sabe lo que significa 
lúdico o usted no siente con la religiosidad 
yfe católica que sentimos la mayoría de los 
getafeños la bajada a la Virgen . Si es por lo 
primero, no se preocupe que yo voy a 
seguir explicándole latín. Pero si su error 
se débe a lo segundo, no se que hace usted 
esperando a la Virgen a no ser que, en un 
acto tan religioso y que significa tanto para 
los que somos católicos, usted sólo vea 
votos y una forma fácií de perpetuarse en 
el poder. Pero no se preocupe, todo sea 
por la poltrona. Hasta al bueno de Marx 
serían ustedes capaces de llevar a misa 
porseguirenelsillón. Mejoren el sillón, que 
en la fábrica.■ 
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El gerente de GISA 
distingue con sus 

descalificaciones a 
GETAFE EXPRES 

osé Jimenez, gerente de GISA, declaró la semana pasa-

0 da en una emisora local, en referencia a una información 
veraz y textualmente copiada del balance de gestión al 
que tuvo acceso GET AFE EXPRES, que" hay un medio 
en concreto de comunicación que, a fuerza de poner las 

cosas a medias, al final nos encontramos con verdades a medias 
que pueden llegar a ser una gran mentira. Se quiere poner en 
cuestión la imagen de un proyecto, la buena voluntad del equipo 
de gobierno y de una Corporación que aprobaron la realización de 
esta empresa". 
Además, Jiménez añadió que" GISA se auditó sin estar obligado 
a ello. Dichas auditorías que hacen públicas, que son conocidas 
por los que escriben estas noticias, aseguraban que los fondos 
habían sido tratados bien y que la empresa se había gestionado 
de manera correcta". Lo que se le olvidó decir al gerente de GISA, 
tan ocupado en sacar adelante su empresa, es que uno de los dos 
auditores de la gestión de GISA en 1989 era un jubilado del Ayun
tamiento que fue contratado como asesor económico del Consis
torio, cobrando una respetable suma de dinero por ello. 
José Jimenez añadió también, respecto a la denuncia hecha por 
GETAFE EXPRES acerca de que la próspera empresa gastó más 
de medio millón en cuadros, que"esos cuadros estaban ya en el 
inventario del noventa". Esta afirmación , vuelve a dar la razón a 
GETAFE EX PRES ya que el gerente da por hecho que los cuadros 
existen y que valen la cantidad que apuntó este semanario que, en 
ningún momento, entra a juzgar de quién es la responsabilidad de 
este gasto. 
Por último, el gerente de GISAdijo"es una noticia más de un medio 
determinado que quiere contribuir a crear confusión. Las normas 
de estilo deberían alcanzar a todos los profesionales, no sólo a los 
políticos y a los gerentes". Como se podrá comprobar, el respon
sable de GISA no desmintió durante toda la intervención las dos 
tesis básicas de la información de GETAFE EXPRES, es decir, la 
pérdida de 15 millones en el ejercicio de 1990 y el gasto superfluo 
de medio millón de pesetas en cuadros. 
Una vez más, José Jimenez ha demostrado ser uno de nuestros 
lectores más fieles y que más detenidamente leen GETAFE 
EXPRES ya que el gerente de GISA sabe a qué medios debe 
acudir para estar bien informado. Agradecemos, con todo el cariño 
de la redacción, al Sr. Jiménez la atención que·semana a semana 
nos presta.■ · ' 

EL T ERMOMETRO 

• Suben 
Ruiz Gallardón, que aseguró, la semana pasada en 
Getafe, que"seré presidente de la Comunidad sólo si el 
sur de Madrid quiere". Esta conclusión a la que ha 
llegado el centro-derecha, después de 12 años de 
gobierno socialista, pone de manifiesto las ansias de 
renovación y la cura de humildad que debe tener un 
aspirante a la presidencia para reconocer que el sur es 
una zona tan importante como el resto de la región de 
Madrid . Esta es la única forma de acabar con el voto 
cautivo del PSOE en el sur. 

-.. Bajan 

El CDS local. Por fomentar las peleas y acusaciones 
internas en plena cmapaña electoral. Además, sería 
muy triste que, como dice el ex secretario de los 
centristas, "las listas se han hecho por teléfono". Si 
uno no puede competir en medios y en recursos 
humanos con el resto de partidos políticos, lo mejor es 
retirarse. 

Todos aquellos candidatos a las elecciones municipa
les que, siendo ateos, agnósticos o.simplemente, no 
creyentes, asistieron a la bajada de Nuestra Santa 
Patrona, La Virgen de Los Angeles. No es normal que 
con algo tan importante como es la Madre de Dios,s_e 
juege y se utilice burdamente para conseguir votos. 

7 
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11111:111 
Música demasiado 

alta en la calle Madrid 

ecinos de la calle 
Madrid han protes
tado por el volumen 
demasiado alto de 

_la música ambiente de los 
locales comerciales que 
existen en la citada zona. 
Según los inquilinos que 
residen encima de los 

comercios,"tenemos va
rias zapaterías y tiendas 
de ropa que a las nueve y 
media de la mañana po
nen la música a todo volu
men. En invierno no pode
mos parar pero es que en 
verano con las ventanas 
abiertas es insufrible".■ 

llil~ltmi~il~i"IIII 
Cinco familias militares, 

sin abandonar "el Raca 13" 

E] 
inco familias, residen
tes en la Colonia Militar, 
que pasará a ser de la 
Universidad Carlos 111 

se niegan a abandonar sus vi
viendas que deberían ser derri
badas para la ampliación del 
Campus, según informaron 
fuentes municipales. Estos cin
co inquilinos, según el Ayunta-
111it::11 tu, 11u ~t: hd1 Id i...;uyidu di 1i11-

guna de las soluciones ofreci
das por el IVI MA para solucionar 
el problema. Por su parte, el 
abogado de la familia dice que 
sus defendidos sólo quieren 
mantener su "modus viviendi".■ 

1111 ~1~1~11 
Pasarela peatonal para 

acceder al apeadero 
1 Ayuntamiento de 
Getafe ha recibido 
una carta del minis
terio de Obras Públi

cas en la que se dice que se 
ha encargado el proyecto y 
adjudicación de las obras 
en la carretera de Toledo 
frente al Sector 111 que van a 

dar paso de una forma 
peatonal al apeadero de 
San Isidro-Sector 111', que 
ya se está construyendo 
en la carretera del cemen
terio. De este modo se 
intenta que ambas obras 
terminen 
simultáneamente.■ 

l:Béll~ ~~~ 1 

Piden un servicio 
de limpieza viaria 
para Las Laderas 

[g
as familias que redi
den en la urbaniza
ción Las Laderas 
desde hace un año, 

además del problema que 
tienen con la inmobiliaria 
Bami, han pedido al Ayunta
miento un servicio de limpie
za viaria y de mantenimiento 

de jardines. Igualmente 
solicitan a la Corporación 
que actúe como interme
diaria para que las empre
sas de autobuses hagan 
que sus vehículos pasen 
por la urbanización con 
más asiduidad y más cer
ca de sus casas.■ 

lllil:iiéi:~e l~étllil 
La cal le Depósitos es la 

más vergonzosa de Getafe, 
según los vecinos 

1 Ayuntamiento de 
Getafe considera 
un impedimento la 
titularidad privada 

de los numerosos solares 
que existen en la calle De
pósitos, para en su lugar 
crear equipamientos para 
los ciudadanos. Los vecinos 

de la zona dan a esta calle 
el calificativo de la más fea 
y vergonzosa de Getafe 
por la gran cantidad de 
espacios abiertos y sola
res que tiene y que a 
menudo son utilizados 
como basurero .■ 

f•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:•:-:-:-:-:-:-:-:-:-:-:-:-:-:-: -:-:-:-:-:-:-:-: -:-:-:-:-:-:-:-1 
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Construcción de 
una iglesia en 

memoria de Rufino 
Castro 

[§ 
1 Ayuntamiento de 
Getafe ha llegado a 
un acuerdo con el 
Obispado para cons

truir en La Alhóndiga una 
iglesia eri me.moría del pá
rroco Rufino Castro que 
tanto trabajó por el barrio. La 
obra tiene un plazo de ejecu-

ción de ocho meses. Por 
otra parte se ha aprobado 
tambien la construcción de 
un aparcamiento en la 
calle Fátima para 242 pla
zas con un presupuesto de 
215 millones de pesetas.■ 
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Carta para no dañar el 
medioambiente durante 

la campaña electoral 

1 Alcalde de Getafe Pedro Castro se ha compro
metido a mandar una serie de cartas a los 
distintos partidos políticos que concurren a las 
elecciones del 26 de mayo para que respeten 

e io ambiente durante la campaña electoral. A las 
doce de la noche del pasado 9 de mayo comenzó la 
pegada de carteles de los distintos partidos así como 
el reparto masivo de folletos. Con la misiva se preten
de que todos los partidos respeten en lo posible la 
fisonomía de la ciudad y no se dejen llevar por el furor 
de la campaña.■ 

Huelga de los 

trabajadores de CASA 

[!] 
rabajadores de la empresa Construcciones 
Aeronaúticas S.A. (CASA), iniciaron un huelga 
el pasado 7 de mayo convocados por por los 
sindicatos CCOO y UGT debido al bloqueo del 

convenio colectivo y la exigencia de mejoras salaria
les. En concreto solicitan una subida salarial de dos 
puntos por encima del IPC,la reducción de la jornada 
laboral a 37 horas y la prestación de más horas por 
causas sociales de tipo médico o familiar. Mientras la 
dirección de la empresa ofrece un 5,5% de incremen
to salarial.■ 

BREVES 

ENTREVISTA 

Juan José Duro,número 4 en la lista del PP 

"Las juntas de barrio no 
funcionan para nada" 

Juan José Duro fue presidente de la Asociación de Veci
nos de la cooperativa General Palacios en el Sector 111, y 
actualmente ocupa el puesto número cuatro en las listas 
del Partido Popular para las elecciones municipales del 
26 de mayo. Conoce a la perfección la problemática de 
los barrios de Getafe y en especial del Sector III donde 

reside, por lo que opina que la labor de la actual Corpora
ción respecto a solucionar los problemas que existen en 

los barrios getafenses no ha sido la adecuada. 

Preg: ¿Cuál fue su actividad con
creta en el barrio del Sector 111? 
Resp: Mi actividad en el Sector 111, 
que es el barrio que más conozco 
porque es donde vivo, y donde he 
tratado siempre de estar al día de 
los problemas que tiene para exigir 
soluciones al Ayuntamiento. El 
Sector 111 es un barrio que está di
vidido por una serie de cooperatj
vas por lo que se ha construido ahí 
un nuevo barrio donde por cierto en 
cuanto a servicios se encuentra 
todavía en una insuficiencia abso
luta. 

Preg: En cuanto a la carencia de 
esos servicios, ¿qué es lo más 
preocupante? 
Resp: Por ejemplo el transporte 
público deja de pasar por el barrio 
demasiado pronto. A las once ya no 
hay autobuses y los jóvenes del 
Sector 111 tienen que andar para 
trasladarse allí . A esto se une que 
la juventud no dispone de centros 
de ocio en el barrio. Por eso a mí lo 
que me ha preocupado en el tiempo 
que he estado al frente de la Aso
ciación de Vecinos es que nuestro 
barrio tenga unos servicios para 
mis hijos y todos los que viven por 
allí. 

Preg: Respecto a la situación de 
los demás barrios de Getafe, 
¿cuáles son son problemas más 
acuciantes? 
Resp: Para mí hay algo aquí que no 
funciona nada y es la junta de ba
rrio . En principio hace cosa de tres 
años cuando yo estaba en la comu
nidad de propietarios General Pa
lacios se presentó el señor Neira 
ofreciéndonos el poner en marcha 

una junta de barrio que en princi
pio nos pareció muy bien porque 
significaba tener una reunión 
mensual donde él presidía esa 
reunión.se nombró un secretario 
y los vecinos acudíamos a expo
ner nuestro problemas y nues
tras necesidades que él recogía 
para transmitírselo al Ayunta
miento. 

Preg:¿Qué es lo que falló para 
que no funcionasen estas jun
tas de barrio? 
Resp: En teoría era una maravilla 
pero en el momento en que 
comenzó a recibir las críticas y 
ciertas peticiones que no quería 
escuchar o que no quería conce
der, pues cortó desde hace cosa 
de dos años aproximadamente y 
ni se ha vuelto a pasar por allí, 
aunque me parece que vive en el 
Sector 111, ni se ha preocupado ni 
ha atendido ninguna necesidad ni 
de este barrio ni de ninguno. O 
sea, se ha cargado las juntas de 
barrio y se ha cargado la partici
pación ciudadana que es de algu
na manera lo que nosotros ahora 
queremos .■ 

9 
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Ruiz Gallardón abrió la campaña electoral del PP con un mitin en Getafe 

"Los socialistas creen que tienen 
un voto cautivo en el sur'' 

El candidato a la presidencia de la 
Comunidad de Madrid por el 

Partido Popular, Alberto Ruiz 
Gallardón, realizó la apertura de 

campafla electoral en Getafe el 
pasado 10 de mayo, con un mitin 

en la plaza de la Constitución. 
Contó además con la presencia 

del presidente regional del partido 
. y número dos por Madrid, Luis 

Eduardo Cortés, y el candidato a 
la alcaldía de Getafe, Juan Tomás 

Esteo. 

• Alejandro Castellano 

B]
uiz Gallardón comenzó su alocu
ción refiriendose a la pancarta colo
cada en la fachada del Ayuntamien
to anunciando la construcción del 

nuevo edificio Consistorial. "Nos lo anun
cia hasta el propio Ayuntamiento, el 
nuevo Ayuntamiento de Getafe, el que 
vais a elegir el próximo día 26 es el que 
va a presidir nuestro compañero, Juan 
Tomás Esteo, y va a ser en verdad, un 
nuevo Ayuntamiento con una forma 
distinta de gobernar y entender la vida 
pública que va a traer el partido 
popular". Añadió que en el primer día de 
campaña el PP ha querido estar con los 
que más necesitan de la Comunidad de 
Madrid y dijo que será presidente si el sur 
lo quiere. 
El candidato a la presidencia de la Comu
nidad de Madrid se preguntó que habían 
sido de las promesas del PSOE hace doce 
años cuando empezó a gobernar. "El 
partido socialista durante estos años 
no ha resuelto el desequilibrio y desi
gualdad del sur con el resto de la Comu
nidad de Madrid. El PSOE ha olvidado 

sus promesas y ha considerado al sur 
como el voto cautivo de la izquierda y ha 
pensado que pese a no resolver los 
problemas de desequilibrio el sur le iba 
a seguir votando incodicionalmente". 

500 medidas de gobierno 

Ruiz Gal lardón explicó que el PP tiene 500 
medidas de gobierno que van a aplicar y 50 
reformas legislativas con lo que renovarán 
el pleno ejercicio de las libertades en la 
Comunidad de Madrid y para ello cuentan 
dijo,"con lo que vosotros nos dais, mil 
millones de pesetas cada día, que es el 
presupuestos de la Comunidad de 
Madrid. Esa es la cantidad con la que ha 
dispuesto el presidente de la Comuni
dad, Joaquín Leguina, cada mañana 
cuando entraba a su despacho, para 
resolver los problemas de la vivienda, el 
transporte o el empleo, y yo me pregun
to donde están esos mil millones y en 
que se han invertido". Tambien se pre
guntó donde estaban las 7.500 viviendas 
que el PSOE prometió entre 1989 y 1990 y 
de las que sólo cumplieron la mitad, por lo 
que a su juicio carece de credibilidad la 
actual oferta de 400.000 .. ■ 

EXPEN□E□URIA N.0 9 

□E TABA'COS V TIMBRE 
• 
' • ARTICULOS DE REGALOS 

VIOEO - CLUB ' • PAPELERIA 

' o~ LAS. ULTIMAS NOVEDADES Cl~'fMATOGRAFICAS ■ • SUMINISTRO A EMPRESAS -
C/ ALBA[ETE, Nº 22 ~ G'ETAFE 

11 



CAFETERIA 

,· / . 

·-······--

e/Madrid, 9 

1 ' ' 1 ; : 

-¡buen ambiente/ 

GETAFE -------

VoT,.. 
GETAFE .n 
• CANDIDATURA 

- - INDEPENDIENTE 

• CREACION DE LA CONCEJALIA DE LA 
MUJER 

• MEJORA DE LA LIMPIEZA VIARIA EN EL 
CASCO URBANO 

• REFORMA DE LA ADMINISTRACION 
LOCAL 

• REMODELACION TOTAL DE LOS POLI
GONOS INDUSTRIALES DE GETAFE 

EN TUS MANOS 



GETAFE EXPRES LOCAL 

El candidato por IU, Adolfo Gilaberte: 

"Si hubiese pacto con el PSOE, sería 
sobre programas, no sobre concejalías" 
Adolfo Gilaberte considera que el PSOE malgasta el dinero 
de todos los ciudadanos.Para el candidato a la alcaldía por 
IU la campaña de imagen que recientemente ha desplegado 
el partido en el poder, ha sido un gasto innecesario que no 

ha revertido en el bienestar del getafense. Gilaberte conside
ra que " es inútil lanzar un libro que ha costado 1 O millones 

de pesetas, y en el que sólo hay fotografías". 

• Ana Luz Carbajosa 

ara el portavoz de IU, la política del 
PSOE se basa fundamentalmente 
en vender imagen: "el gobierno 
socialista trata de difundir una 

buena imagen entre todos los ciudada
nos, independientemente de que las 
cosas que se hacen sirvan". Gilaberte 
opina que" el gobierno municipal no se 
preocupa de hacer un seguimiento de 
los servicios que ofrece, sólo hace foto
grafías pero no ofrece contenidos". 
Preguntado Adolfo Gilaberte sobre si IU 
pactaría con el PSOE en el caso de que el 

último obtuviera mayoría absoluta en las 
próximas elecciones municipales, el porta
voz de IU es tajante al afirmar que " el 
grupo político al que pertenezco se 
presenta a las elecciones para ganar, 
pero si hubiese acuerdo tendría que ser 
sobre los programas, lo que no habría 
son repartos de concejalías".La res
puesta de Gilaberte a la pregunta de si IU 
ha perdido identidad al coincidir en gran 
número de ocasiones con el partido en el 
poder, es tajante : "si alguien ha perdido 
identidad ha sido el PSOE, IU no se ha 
apartado ni un ápice de su programa".■ 

" El alcald~ fue insensato 
en la gu.erra del Golfo" 

ilaberte considera que su grupo 

G político no fue alarrr;:sta duran
te el conflicto del Golfo Pérsico, 

_sino más bien realista, " el 
Ministro de Defensa nos ha manda
do una carta en la que nos confirma 
que la base aérea deGetafese utilizó 
para dar base humanitaria y logísti
ca, el alcalde de Getafe cometió una 
insensatez". Para el portavoz de IU" 
el alcalde que es el presidente de la 
Junta Local de Seguridad de Getafe, 
cometió una imprudencia muy peli
grosa en el sentido de que en la base 
aérea no hay seguridad, cualquier 
atentado iraquí podía habernos de
jado en una situación muy delicada 
para Getafe". 
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CDS dice que el PSOE no ha sido "eficaz" 
ercedes Alcalá considera que 
la labor dal CDS durante los 
cuatro últimos años de la pre
sente legislatura ha sido positi
va. La candidata a la alcaldía 

piensa que "el CDS ha hecho una oposi
cióp eficaz, en cantidad y calidad". El 
CDS ha presentado a lo largo de la legis
latura una serie de mociones que según 
Mercedes Alcalá " iban encaminadas a 
defender los derechos de los ciudada
nos de Getafe que tenían demandas im
portantes". 

e "El CDS ha hecho 
una oposición eficaz" 

La actual presidenta del CDS, piensa que si 
en alguna ocasión esas mociones que 
después de presentadas en pleno han sido 
aprobadas no se han llevado a cabo es 

porque " la gestión del gobierno socia
lista tal vez no ha sido todo lo eficaz que 
debiera haber sido, y no han sabido 
hacer cumplir las disposiciones acor
dadas en pleno". Además Mercedes Al
calá considera que el esfuerzo realizado 
por el Centro Democrático Social durante 
estos cuatro años ha sido importante dado 
que es la tercera fuerza política en el 
municipio, " si el CDS hubiera sido la 
primera fuerza política en vez de la ter
cera, habría hecho más cosas".■ 
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El exsecretario de la agrupación local, enfrentado con la presidenta. 

El CDS hizó las listas "por teléfono'' 
El que fuera secretario general de 

la agrupación local del CDS, 
Domingo Pérez Barreiro, ha acusa

do a la candidata a la alcaldía por 
este partido, Mercedes Alcalá, de 

confeccionar las listas electorales 
del CDS por telé!ono y de haber 

hundido al partido en Getafe. 
Barreiro se ha descolgado de la 

candidatura del partido centrista 
por la falta de transparecia que ha 
observado en algunos miembros 

del comité local. 

eG.E. 

1 exsecretario general de la agru
pación local ha manifestado que la 
candidatura del CDS se ha con
feccionado por teléfono ya que la 

número 17, Santiaga Dfaz Morales tam
bien se ha descolgado de la lista y "con 
esta militante no ha tenido entrevista 
personal alguna ya que únicamente 
mantuvo una conversación telefónica". 
Pérez Barreiro acusa a Mercedes Alcalá de 
no conocer a todos los afiliados del CDS en 

Rafael Cervera 
Nace en Badajoz en 1957. 
Su trayectoria musical empieza 
en 1975, cantando en un grupo 
de música folk, musicando poe
mas de autores espalioles. 
El grupo se llamó "Jergas". 
Ganan el segundo Festival de 
Música Folk y a partir de ese 
momento graban Lps, hacen TV, 
Radio y diversas actuaciones. 

Barreiro:" Sólo funcionan 
ella y sus alguacilillos" 

"C9mo Mercedes Alcalá 
salga de alcaldesa que Dios 

nos coja confesados" 

Alcalá:"Barreiro me ha hecho 
la pelota durante todo el año" 

El grupo desaparece y Rafa se dedi
ca a cantar en pubs, los primeros en 
los que"dejaban cantar" en Madrid, 
junto a Joaquín Sabina, Javier Kra
he ... 
Alterna estas actuaciones con gra
baciones de publicidad junto a Miki 
Melina, José Luis López Vázquez, 
José Bódalo ... 
En 1978 se forma el "DUO-DENO", 
un simpático par ... de humoristas 

Getafe, "lo que ha hecho es hundir al 
partido en el municipio ya que sólo 
funcionan ella y sus alguacilillos, y si 
saliese de alcaldesa, que lo dudo, que 
Dios nos pille confesados a todos los 
getafenses", y ha añadido que él ha traba
jado de forma desinteresada por el partido 
mientras la portavoz centrista cobra un 
sueldo y el número dos como funcionario 
público tambien, "por ello ni me siento 
despechado ni tengo rabietas ya que 
cuando dimití como secretario lo hice 
porque me enteraba de lo que hacía el 
CDS por la prensa local y por la radio". 
Mercedes Alcalá ha explicado que a Pérez 
Barreiro le ha molestado no ir como núme
ro dos en las listas tal y como se lo habla 
pedido y ha calificado a este de 
advenedizo. "Ha intentado llevarse bien 
conmigo y me ha hecho la pelota duran
te todo el año pero yo he considerado 
que debía de ir más abajo en la lista, 
aunque ha trabajado y por eso lo he 
incluido, porque yo no discrimino ni 
margino a nadie, y ahora mismo es una 
persona que pinta muy poco en el CDS 
y lo que debería hacer es buscarse otra 
formación política".■ 

RADIO GETAFE 
LA RADIO CON IMAGEN 

CUÉNTAME, CÁNTAME. 
RAFAEL CERVERA 

Jueves, 21.00 en 
RADIO GETAFE 

que hacen humor satírico, con 
gran éxito en los pubs madrile
lios. 
Ahora sigue cantando en pubs y 
haciendo música. En sus ratos li
bres-los jueves de 21.00 a22.00 
en Radio Getafe, dirige y presen
ta el · programa "CUÉNTAME, 
CÁNTAME". A veces sale bien. 
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La Corporación estará ausente durante un año y ocupará la antigua fábrica de harinas 

La demolición del edificio del 

Ayuntamiento se hará t_ras las elecciones 

Inmediatamente despues de las elecciones 
municipales del 26 de mayo se procederá a 
demoler el edificio del Ayuntamiento como 
primera fase para en su lugar construir uno 

nuevo que costará más de mil doscientos 
millones de pesetas. La Corporación deberá 

ausentarse durante un afio, tiempo en que 
ocuparán el edificio de la antigua fábrica de 

harinas. 

• Alejandro Castellano 

1 solar sobre el que se construirá el 
nuevo edificio está formado por el 
Ayuntamiento actual, el edificio de 
la esquina de la plaza de la cons
titución y el de la calle Cuestas 

Bajas. Este solar conjunto une dos plazas, 
la de la Constitución y la creada por el 
espacio libre del Plan General. 
El proyecto propone organizar la planta 
baja como una calle peatonal inetrior con 
un desnivel de unos tres metros resuelto 
mediante escaleras. Esta calle interior 
resolverá la relación Ayuntamiento ciuda
dano mediante mostradores sin ventanilla 
situadas a modo de escaparates en una 
calle comercial. 
El diseño de la fachada será de tipo clásico, 
con arcadas en zona porticada en Ja parte 
de la fachada que da a la plaza de la 
Constitución y dos ordenes de huecos de 
balcones y ventanas terminada en una 
celosía corrida en la planata tercera. Los 
acabados se realizarán en ladrillo y chapa
do de piedra caliza sevillana, con balcones 
con barandilla de tubo a excepción del 
balcón del Alcalde que se acaba en antepe
cho de bronce.■ 

~- . 
/ tEHNDh 

17 

COPICENTRO 
e - 11/ ·~ ~-DISCOS 

, .. _~ ~ LENNON 
. ..,,. . 

* PAPELERIA 
* FOTOCOPIAS e 
* R. PLANOS 
* PLASTIFICADOS 
* ENCUADERNACION 
* SUMINISTROS OFICINAS 
* REGALOS 

C/ MADRID,34 Tel. 695 25 19 
GETAFE 

--
TODAS LAS NOVEDADES EN 

DISCOS Y CASSETTES 
AGUJAS PARA TOCADISCOS 
CAMISETAS· COMPACT DISC 

TODO CON UN 10 % DE DESCUENTO 

C/. San José de Calasanz, 3. Getafe. Tele!.: 682 59 22 



1 

Q 

Hiper Getafe 
C/. Madrid, 117 Getafe 1B' 695 68 64 

Hiper Getaf e 2 
C/. Arboleda, 25 Getafe 1B' 683 30 00 
C/. San José, 32 Getafe 1B' 683 30 00 

· Croissantería • Boutique -Variantes 
Cafetería • Restaurante 

APARCAMIENTO GRATUITO EN EL 1:1 SOTANO 

¡VE~ A COMPROBARLO! 



GETAFE EXPRES LOCAL 19 

Ante las obras de asfaltado de Perales del Río, Nicanor Briceño: 

"Es una verdadera chapuza, no es lo 
que hemos pedido''·....,..--~ 

El Ayuntamiento va a iniciar unas obras de asfaltado en el 
barrio de Perales del Río que comprenderán en una primera 

fase las calles Madre Maravillas, Santa Teresa de Jesús, 
San Juan de la Cruz, Párroco D. Luis Hernández y Jesús del 
Gran Poder. Para el presidente de la Asociación de Vecinos 

de Perales del Río, Nicanor Briceño, estas obras no 
cumplen las demandas de los vecinos del polémico barrio. 

• Ana Luz Carbajosa 

1 presidente de la Asociación de 
Vecinos de Perales del Rlo, Nica
nor Briceño, apunta que "lo que 
los vecinos pedíamos al alcal
de, es que nos sacara los colec

tores que están debajo de las casas, a 
la calle, porque cada vez que se atasca 
el colector hay que hacer una obra que 
el Ayuntamiento cobra a los vecinos". 
Para Briceño las obras de asfaltado es una 
manera de '1apar la boca" a los habitantes 
de Perales del Río; " se creen que por 
gastarse cuatro perras en asfaltar unas 
calles ya están todos los problemas del 
barrio solucionados, y esto no es así". 
Para el presidente de la Asociación de 
Vecinos las obras que el Ayuntamiento de 
Getafe acomete en el barrio son "una 
chapuza, además nunca nos enseñan 
los planos que solicitamos, parece 
mentira que haya técnicos trabajando 
en el Ayuntamiento para que luego lo 
hagan todo tan mal". Además Briceño 
considera que " todo es una campaña 
electoralista, como ahora hay eleccio
nes quieren hacer ver que ayudan 
mucho a nuestro barrio": 

LUNA -- CAR 
MONTAJE DE LUNAS DEL AUTOMOVIL 
TECHOS Y LAMINAS SOLARES 
RADIO - CASSETE 
ALARMAS TELEFONOS ALERONES 

C/ PINTO, 24 GETAFE 
Telef .- 683 88 84 

• "Gisa gasta medio 
·millón en cuadros y 

nuestros niños no 
pueden ir a nadar" 

Briceño: " El Ayuntamiento ha tomado 
represalias con Perales" 

. El presidente de la Asociación de Veci
nos del barrio getafense es tajante al 
afirmar que " Pedro Castro sólo· se 
acuerda de nosotros en época de elec
ciones, la última vez que vino le hici
mos una cacerolada para expresar 
nuesta disconformidad". Por otra parte 
Nicanor Briceño considera que el partido 
en el poder ha tomado represalias con los 
vecinos de Perales al no secundar éstos la 
política del Ayuntamiento. Estas represa
lias desvelan para Briceño " la cobardía 
de los que nos gobiernan, lo último que 
nos han hecho ha sido quitarnos una 
subvención para la campaña de nata-

Toledo, 42 
Teléfono: 696 52 60 GETAFE 

ción de nuestros niños, ahora cada niño 
tiene que dar 1000 pesetas para pagar el 
autocar". Refiriéndose a este mismo tema 
el presidente de la Asociación de Vecinos 
manifiesta indignado que " no hay dere
cho queenGISAsegasten medio millón 
en cuadros y que no puedan pagar 
62.000 pesetas para que los niños vayan 
a la piscina" .■ 

Plaza de los Escolapios, 1 
Teléfono: 695 61 24 GETAFE 
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La batalla electoral entre PSOE y el PP marc~rá e 
A menos de nueve días para las elecciones mun 

El alcalde de Getafe se sincera con 
GETAFE EXPRES 

nacionales ,el PSOE y el PP, recorren el país de m 
tancia en el conjunto de la zona sur, también está 1 
que Leguina y Gallardón se juegan la Comunidad. 
sólo dos fuerzas políticas lucharán en Getafe que!: 

"Si yo no fuera el alcalde, 
Antonio Alonso se iría 

a su casa" 
• Raúl Castillo 

[§ 
1 alcalde de la localidad, Pedro 
Castro, aceptó "confesarse" 
con GETAFE EXPRES. Todo 
aquello que algún ciudadano 
alguna vez le quiso preguntar, 

acerca de adjudicaciones de obras, amis
tades peligrosas, empresas municipales 
que pierden dinero y sobre quién manda 
realmente en el PSOE local, fue contesta
do estoicamente por el alcalde en una 
entrevista, en exclusiva, durante más de 
una hora. Dada la extensión, la próxima 
semana les ofreceremos la segunda par
te. 

ADJUDICACIONES DE OBRAS 

Que, desde que usted es alcalde, un 
gran número de empresas adjudicata
rias del Ayuntamiento tengan estre
chos vínculos familares, ¿es una coin
cidencia o existe cierta conivencia por 
parte del gobierno municipal? 
Yocreoqueesoes un problema que habrá 
siempre con los Ayuntamiento.s Aquí no 
va a venir Agraman a hacer una obra. Asi 
que, normalmente, concurren las de siem
pre que son las locales. ¿Qué al final 
tienen una relación familar entre ellas? 
Pues no lo sé. Es posible. Eso se da, 
porque si no se quedan desiertas porque 
son obras pequeñas que no le son renta
bles a las grandes empresas y, a partir de 
ahí, hay que dejar volar la imaginación. 

¿ Tiene usted amistad con alguna de 
estas familias empresarias? ¿ Veranea 
usted con alguna de estas familias em
presarias? 
Yo tengo amistad personal con todo Geta
fe, hasta contigo. Tengo la relación normal 
que se tiene con personas que contratan 
con el Ayuntamiento. No solamente con 
ellos. También con todos los que depen
den del Ayuntamiento. 

Todo Getafe no veranea en la misma 
urbanización 
Eso es igual que si yo en Getafe, tuviera 
vecinos que licitan al Ayuntamiento. Si 
mañana me voy a Alicante, y hay algún 
vecino de Alicante cerca, sign ifica que 
me tengo que cambiar de vivienda y me 
tengo que ir a otro sitio. Siempre va a 
haber alguien cerca. Se me puede acu
sar de equivocarme, pero tengo la abso
luta satisfación de poder decir cuál es mi 
patrimonio y no tengo problema en decir
lo ante los medios de comuniciación. Mi 
casa de Alicante está gravada con una 
hipoteca de cinco millones que está a tu 
disposición cuando quieras. Quiero que 
mis hijos, cuando deje de ser alcalde me 
puedan juzgar por lo bien o lo mal que lo 
he hecho, pero no por mi gestión. El pa
trimonio que tengo además es : un piso 
en Getafe con otra hipoteca y un piso en 
Alcorcón gravado con otra hipoteca. 

AYUNTAMIENTO 

El gobierno municipal ha ejercido su 
labor con una endeble oposición y ha 
hecho y ha desecho a su gusto ¿Se 
debe esto a un pacto político de silen
cio entre el gobierno y la oposición a 
cambio de una tranquilidad en la vida 
personal de los portavoces de la opo
sición o bien a la poca capacidad de 
los grupos políticos para ejercer la 
labor que le encomendaron los ciuda
danos? 
El objetivo de cualquier partido que go
bierna es hacerlo con tranquilidad y sin 
tensiones. Yo creo que el PSOE lo ha 
conseguido. Tengo que decir que ni una 
sólamoción importante de lasque ha pre
sentado la oposición que no la haya 
hecho suya el partido socialista, modifi
cando lo que nosotros creíamos conve-

vistó a los dos candidatos: Pedro 1 

niente. Hay dos formas de hacer oposi
ción: con crítica constante y otra median
te el diálogo. Reconozco que he tenido 
una oposición de diálogo. Ha habido una 
política de oposición común a todos los 
grupos. No hay ningún elemento destaca
ble para nosotros que les haya diferencia
do como oposición. 

PSOE 

¿Como se financia el PSOE en Getafe? 
¿No hay ninguna empresa adjudicata
ria que de comisiones para el partido? 
Eso está absolutamente claro . La finan
ciación nuestro partido político y, al 
menos, de varios que yo conozco. El 
partido se financia a través de las cuotas 
de los militantes y las contribuciones que 
los concejales al partido. 

¿Manda usted en la agrupación local 
del PSOE como secretario general o 
comparte las parcelas de poder con 
Antonio Alonso? 
Soy el Secretario General y, por tanto, soy 
el número uno. Me parece, sin embargo, 
que uno es más número uno, cuando 
comparte el poder con los demás. Yo 
comparto el poder no sólo con el primer 
teniente alcalde sino también con la comi
sión ejecutiva local. Antonio y yo somos 
amigos de siempre y no hay posiblidad de 
que puede haber la más mínima fisura. 
Tenemos vida común y eso hace que no 
haya ninguna posibilidad de ruptura. An
tonio Alonso está aquí porque estoy yo de 
alcalde. Si no, seguramente, se hubiera 
ido a su casa. En base a eso está aquí. Es 
una persona que trabaja mucho.■ 
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:ará el nuevo panorama político del Ayuntamiento 
ones municipales, las dos grandes fuerzas políticas 
país de municrpio en municipio. Getafe por su impor

bién está preparado para esta batalla bipartidista en la 
1munidad. El alcalde, Pedro Castro, ha reconocido que 
etafe que son el PP y el PSOE. GETAFE EXPRES entre
os: Pedro Castro y Juan Tomás Esteo. 

Juan Tomás Esteo, presentó su proyecto de 
renovación del centro-derecha local 

f 

\... 

• Raúl Castillo 

0 
uan Tomás esteo, diputado del 
Congreso y candidato a la alcal
día de Getafe, presentó la sema
na pasada su candidatura entre 
muestras de cariño y afecto por 

parte de todos los asistentes. No así del 
anterior grupo de concejales del que sólo 
el concejal Acosta asistió al acto de pre
sentación. Felix Pastor Ridruejo, fundador 
del partido junto a Manuel Fraga y una de 
las personas con más peso en el partido, 
asistió al acto de presentación. Esteo dice 
querer conectar con todos los ciudadanos 
del municipio y hacer gran hincapié en las 
capas sociales más desfavorecidas ante 
el "yuppismo" de los socialistas. 

¿Cómo ha sido su primera impresión 
de la vida polítca del municipio y de sus 
gentes? 

He recibido una gran acogida por parte de 
los ciudadanos de Getafe.Estoy emocio
nado. Tengo gran ilusión por esta nueva 
responsabilidad que he adquirido con los 
ciudadanos. 

¿Cómo valora las declaraciones del 
alcalde socialista, Pedro Castro, vi
niendo a centrar la lucha electoral en 
dos partidos, PP y PSOE? 

La valoración que ha hecho Pedro Castro 
es una valoración objetiva. Sabe perfecta
mente que el Partido Popular · con su 
nueva candidatura, con su nuevo progra
ma "eficacia", puede ser y va a ser 
alternativa de poder en Getafe. Podemos 

"Es indigr,o que a un obrero, 
le pi.dan 12 millones por una 

vivienda en "El 'Casar" 

ser los próximos gobernantes de la 
localidad.La oposición en este caso la va 
a tener que hacer el partido socialista 
porque esperamos gobernar. De todas 
formas, si tuvieramos que ser oposición, 
haríamos una oposición seria y constan
te. 

¿Cuáles son las medidas concretas 
que en materia de vivienda va a tomar 
elPP? 
Hay que incentivar las viviendas sociales. 
En Getafe es imposible para cualquier 
familia obrera conseguir una vivienda 
digna y estos ciudadanos se ven obliga
dos a marchar a otros municipios. Preten
demos que esas viviendas sean para 
todos. Hay salarios de setenta mil pese
tas y es indigno que para ir a comprar un 
piso les pidan a estas personas doce 
millones de pesetas como en "El Casar". 
Esto es inalcanzable para cualquier sala
rio medio de 150.000 pesetas. 

La potenciación que dice el PP que va 
a hacer en el Area Social ¿A qué se 
debe? 

• Perseguiremos a los 
traficantes de droga 

para mejorar la calidad 
de vida 

Principalmente, porque estoy dentro del 
partido en Area Social junto a Félix Pastor 
Ridruejo y la inquietud que tiene nuestro 
partido es precisamente potenciar ese 
area social. Vamos a perseguir a los trafi
cantes de droga para una mejora en la 
calidad de vida en nuestro municipio. Asi 
podremos pasear todos por Getafe con 
nuestros propios hijos sin que se vean 
educados en malos ambientes. Leguina 
se ha dado cuenta de que si el centro 
derecha ha persistido en el tema de la 
droga, es porque se había dado cuenta de 
que existía esta lacra en la sociedad 
madrileña y que se estaba permitiendo. El 
PP hizo hincapié en que no era beneficio
so para nadie y, mucho menos para la ju
ventud, y al final han tenido que darnos la 
razón.■ 

j t 
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La responsable de INEM local: "hay más formas de buscar empleo que INEM" 

¡ 15. 000 personas que quieren 
trabajar, en Getafe, y no pueden! 

Fernanda Osuna es la 
responsable de la 

"antigua" oficina del 
INEM situada en la 

C/ Pizarra que ha venido 
a completarse con la 

delegación de la 
C/ Fuenlabrada. Según la 

citada responsable, 
actualmente son quince 

mil los parados 
registrados en Getafe. 

• Ana Luz Carbajosa 

ara Fernanda Osuna no todos los 
registrados en la oficina de empleo 
de Getafe buscan realmente un 
trabajo, hay gente que tiene moti
vaciones distintas como puede ser 

el beneficiarse de uno de los muchos cursos 
que el INEM ofrece . Osuna considera que 
hay gente que accede a estos cursos para 
" conseguir un compiemento a sus estu
dios, otros lo único que quieren es ga
narse un dinero fácil, pero también hay 
muchos para los que estos cursos son 
una forma efectiva de acceder a~merca
do de trabajo". 
Según Fernanda Osuna en las oficinas del 
INEM el mayor número de las personas que 
están apuntadas solicitan puestos de traba
jos no cual ificados, la responsable de la 
oficina situada en la C/ Pizarra señala que 
" hay muchos que solic1tan puestos de 
aprendiz o de obreros". 

" El INEM es un buen arma para luchar 
contra el desempleo" 

Aunque hasta ahora no hay_ ninguna for
múlaparaclasificarporsu preparación a los 
demandantes de empleo, las oficinas de 
Getafe probablemente tomarán el ejemplo 
de otras que están comenzando a realizar 
exámenes para poder saber si el solicitante 
de empleo está lo suficientemente prepara-

El trabajo se ha convertido en un privilegio hoy en día 

• "El desempleado 
tam~ién tiene que buscar 
trabajo por sus propios 

medios" 

• Las oficinas de Getafe 
tendrán exámenes para 
saber si el demandante 

de empleo es válido 

do para acceder al puesto de trabajo que 
solicita. 
Fernanda Osuna considera que el INEM es 
un buen arma para suplir el desempleo en 
Getafe, pero no la única, para ella es el 
propio desempleado el que tiene que bus
car también su trabajo por otros medios. 
Por otra parte Osuna considera que " 
cuando desde la oficina de empleo se 
llama a gente para ofrecerla un trabajo, 
en numerosas ocasiones ese empleo es 
desechado por los individuos que lo 
requerían".■ 
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Fernando García, copropietario de "Bodegas García": 

''Hay que intentar hacer 
cada ve_z mejores vinos'' 
Fernando García, copropieta
rio de Bodegas García", con
tinúa el negocio de su familia 
en el que comenzó cuando 
era un niño. Se dedica a la ela
boración, embotellamiento y 
distribución del vino. Las 
seis clases de vino que co
mercializa se distribuyen por 
los más preciados restauran
tes de toda la zona sur. Este 
joven bodeguero,dice no 
haber pasado por una mala 
racha en toda su carrera em
presarial. 

• Ana Luz Carbajosa 

[E] 
ernando García regenta lo que en 
primer lugar sólo parece una pe
queña tienda de distintas bebidas, 
pero que se convierte tras traspa

sar los umbrales del recinto, en un gran 
almacén dónde se pueden encontrar las 
distintas clases de vino que el empresario 
embotella y distribuye. Es en Villamuelas 
(Toledo) dónde Fernando García dispone 
de una amplia bodega en la que se dedica 
a su trabajo y su pasión : la elaboración del 
vino. Para el empresario el negocio del 
preciado liquído, con el que ya los antiguos 
descubrían nuevas sensaciones, es algo 
más que un oficio, es una forma de vida. 
Fernando García considera, por ejemplo, 
que en España," se desconoce el vino, 
la gente tiene tres o cuatro marcas en la 
cabeza y no sale de ahí, cuando se va a 
cualquier sitio nuevo hay que pedir el 
vino de la tierra, y de esa manera seguro 
que te encuentras con una agradable 
sorpresa". 
Para el empresario el qó'nocimiento del vino 
se adquiere después de mucho tiempo, y 
siempre hay algo nuevo que aprender, el 
considera que el negocio vinero es una 
ciencia, o incluso un arte. a García le gusta 
elaborar los vinos y conseguir que la cali
dad sea cada vez mayor, ya que, ajuicio del 
elaborador de vino, "en una sociedad en 
la que cada vez se introducen más 
bebidas americanizadas, lo que se pide 
del vino es que tenga una buena 
calidad". Fernando García se lamenta de 

Una panorámica de la maquinaría de "Bodegas García" 

• " Cuando se visi
ta un lugar, hay que 
pedir el vino de la 

tierra" 

• " Espero poder 
trasladar la bodega · 
al Polígono de San ' 

Marcos" 
que la gente joven no beba mucho vino, 
Para el empresario esta bebida es superior 
en calidad a otros alcoholes destilados que 
se "suben más rápidamente a la cabeza " 
y producen daños en el éstomago. 

"El vino, tomado con mesura, es bueno 
para la salud" 

García considera que igual que otras bebi
das pueden resultar perniciosas para la 
salud del ser humano, " el vino tomado 
con moderación es bueno para el orga
nismo, y no sólo soy yo quien lo digo, 
hay estudios que así lo demuestran". 
Para el empresario, es precisamente el 
estudio del "blanco y el tinto" el que puede 

hacer que el bodeguero se convierta en un 
experto y consiga mejorar la calidad de los 
vinos que ofrece al consumidor. Fernando 
García ha realizado numerosos cursos que 
le han ayudado a desempeñar de una 
manera óptima su actividad empresarial , 
también ha viajado por numerosos países, 
de los que siempre ha traído como recuer
do un par de botellas de vino, " una para 
beberla y otra para guardarla". Para 
Fernando García los vinos de España son 
de una excelente calidad y nada tienen que 
envidiar en aroma, textura y sabor a los de 
otros países, el empresario opina que" los 
vinos de Francia son muy buenos, pero 
son mucho más caros que los españo
les, en España se une la buena calidad 
con unos precios más asequibles". 
Actualmente, este joven bodeguero quiere 
ampliar su negocio y trasladar la bodega 
situada en el casco urbano de Getafe a una 
nave del polígono de San Marcos, Fernan
do García considera que" será beneficio
so para el negocio el que esté enclavado 
en una nave industrial, porque así podré 
embotellar a la hora que me apetezca, 
ahora no puedo hacerlo así, tengo que 
pensar en los vecinos". El empresario se 
siente satisfecho de su carrera empresa
rial, y es que para él el vino no sólo es su 
forma de ganarse la vida sino el mejor 
complemento para la charla con los 
amigos," una conversación con un buen 
vaso de vino es más interesante", afirma 
García.■ 
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14 comenzó su 
campaña electoral 

en Getafe con 
críticas para el 
PSOE y el PP 

El día 1 o, se celebró el primer mitín electoral 
de IU. Al acto asistió, además delcandidato a 
la alcaldía de Getafe, Adolfo Gilaberte, la 
candidata a la presidencia de laComunidad, 
Isabel Vilallonga. Cristina Almeida, que en un 
principio estaba previstoque asistiera, no 
pudo empezar la campafia electoral en Getafe 
debido a su estanciaen Andalucía por cues
tiones laborales. 

• Celia Blanco 

0
ilallonga criticó la actitud de los senadores del 
PSOE y del PP que, según la candidata 
comunista, "han votado por sus compañe
ros ausentes del senado en más de u na 

ocasión con la gravedad que esto conlleva". Según 
la candidata, "Madrid es una región muy rica, pero 
profundamente desigual. Hay desequilibrios en la 
misma región, en el Sur y en el Este las condiciones 
no son tan buenas como en el Norte y el Oeste". 
Cobró una gran importancia la Universidad Carlos 111, 
que fue calificada de una delas mejores y, según Isabel 
Vilallonga "uno de los logros de IU, ha sido su lucha 
durante cuatro años por la construcción de la 
Universidad del Sur, como foco cultural de los 
hijos de trabajadores". La crítica al Ayu ntamiento 
gobernado por el PSOE se centró en las "pésimas 
condiciones de infraestructura,como aseveró Gila
berte, que han hecho de Getafe una ciudad mal 
dotada de servicios". 

• izquierda u 
RO\J 

Isabel Vilal longa apoyó "la defensa del Sur, desde 
que IU es el partido de la sociedad, que intentará 
cubrir los defectos de Getafe que perjudican al 
pueblo, como es la división del mismo por la 
carretera de Toledo y por la vía del tren. Además 
creemos en la necesidad de crear una empresa 
pública de transportes como en Madrid".■ 

LOCAL 25 
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El Getafe estará en los play-off ALINEACIONES 
GETAFE C.F. COMPOSTELA 

GETAFE C.F. 3 
Caballero 1 Docobo 
Michel 2 Jorge 
Angelín 11 3 Cao 
Pombo 4 Gelo 

S.D. COMPOSTELA O Chencho 5 Modesto 
Loren 6 Salvador 
Totó 7 Javier 
Sebas 11 8 Moure 
Rivera 9 Toffüo 
Flores 10 Caneda 
Sebas 1 11 Cortés 

INCIDENCIAS 
Arbitro: Recio Pedrero (Castellano-Leonés) 
Cambios: El Getafe C.F. realizaba su primer cambio en el minuto 70 al dar entrada a Arroyo porSebas 11 yen el minuto 
82 Antonio sustituía a Rivera. El Compostela realizaba sus dos cambios en el minuto 70, tras la expulsión de dos de 
sus jugadores, al saltar al terreno de juego Ochoa y Mella por Salvador y Cortés. 
Amonestaciones: El colegiado mostró cartulinas amarilla a Jorge, Toñito (en dos ocasiones). Salvador y al 
entrenadopr Fernando Castro, y roja directa a Caneda y a Jorge. En el Getafe C.F. enseñó la cartulina amarilla a 
Angelín 11. 
Goles: 
Min. 5. 1-0. Balón en el area que Cao toca con la mano y el árbitro señala penalty. Lanza Rivera y marca. 
Min . 62. 2-0. Fallo de Docobo y su defensa que aprovecha Loren para marcar. 
Min. 82. 3-0. Antonio se interna en el área y choca con Docobo. El colegiado señala penalty que transforma el propio 
Antonio. 
Campo: La Margaritas. Una de las entradas más fuertes de la temporada, ni mujeres ni niños pagaban. Se recaudaron 
600.000 pesetas. 

El Compostela acabó con ocho jugadores y dos penaltis en contra 

El Getafe fue cuarto 
Se presumía como uno de los partidos más 
difíciles de toda la temporada no sólo por la 
necesidad de los dos puntos en juego sino 
también por la calidad del rival al que se 
enfrentaban, el Compostela. Sin embargo, 
el penalty señalado a los cinco minutos por 
el coiegiado ,y que transformó Rivera, 
presagiaba un resultado cómodo para el 
Getafe. 
El gol conseguido por el Leganés en el 
minuto veinticinco ,contra un Móstoles ya 
descendido, hacia llegar al Getafe al des
canso con la misma concentración y ten
sión con la que comenzaron el partido. 

El Compostela no desentonó en el primer 
tiempo y ratificó su condición de segundo 
clasificado con la que llegaba a Las Marga
ritas. Un juego fácil canalizado por las 
bandas daban buena muestra de su saber 
estar en su primer año en la Segunda B. 
La segunda parte fue otra historia. A raiz 
dei segundo gol marcado por Loren ,tras 
un fallo garrafal del portero Docobo, sen
tenciaba prácticamente el partido. Des
pués las expulsiones de Caneda (min. 65), 
Jorge (min. 70) y Toñito (min. 83) dejaban 
claro la posición que ocuparla el equipo de 
Fernando Sierra al final del encuentro. Un 

dudoso penalty a Antonio a seis minutos 
del final terminaba con las aspiraciones del 
Leganés por ser el cuarto clasificado, a 
pesar de su victoria por 0-2 en Móstoles.■ 

CLINICA DENTAL 
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Su presencia en los play-off era su principal objetivo 

Jugadores y entrenador ven 
muy difícil el ascenso 

27 

La derrota del Getafe C.F. en el antepenúltimo partido de liga frente al Pegaso (0-1) dificultó hasta el último 
encuentro de liga su clasificación para los play-off. La concentración del equipo durante toda la semana y el 

desarrollo del partido contra el Compostela le dieron finalmente su pase a los play-off. · 

• José Luis Corrochano 

ernando Sierra había pronostica
do a comienzos de temporada 
que "todo iba a estar muy difícil 
hasta el final", y así fue. Sin 

embargo, las bajas del Compostela y la 
faci lidad con que encarriló el encuentro el 
Getafe hicieron ver a Fernando Sierra que 
la cuarta posición no peligraría. Una vez 
dentro de los play-off, Fernando Sierra 
cree que el Getafe "será uno de los equi
pos que menos opciones tendrá en los 
play-off". El entrenador considera 
"dificilísimo" ser el primer equipo de su 
grupo "aunque lucharemos en cada par
tido". 

F. Sierra entrenador del Getafe 

Anton io Rivera ha sido alfinalde liga uno de 
los hombres que más ha luchado en el 
terreno de juego, aún cuando el equipo no 

BOMBI 
1• EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 

Antonio de Miguel: "Podemos darle una 
alegría a la afición" 

G.E.- ¿Cómo ha visto el presidente este final de liga? 
A. de M.-Se ha sufrido mucho porque contra el Pegaso el Getafe no ha jugado como 
se tenía que hacer. Pero luego tanto en Lugo como contra el Compostela el Getafe 
ha jugado muy bien. 

G.E.- ¿Ha visto en algún momento peligrar la clasificación? 
A. de M.- Desde el día del Pegaso yo la vi peligrar porque que un equipo como nos
otros no sepa reaccionar y hacerle un gol ... Lo que lamento es que al final no le haya 
servido al Pegaso para nada. 

G.E. - Una vez conseguida la clasificación, ¿cuál es el objetivo del Getafe? 
A. de M.- Nosotros vamos a seguir hasta donde podamos. Creo que el equipo va 
a dar en los play-off la talla que no se ha dado, si jugamos como contra el 
Compostela. A lo mejor podemos darle una alegría a la afición. Si podemos quedar 
campeones lo vamos a ser. 

jugaba bien. Rivera encarrilaba la victoria 
del Getafe frente al Compostela al transfor
mar a los cinco minutos el primer penalty. 
"No he visto peligrar en ningún momen
to la clasificación porque gracias a ese 
penalty nos hemos adelantado pronto 
en el marcador". 
Rivera considera que el primer objetivo del 
equipo ya se ha cumplido y que el play-off 
se afronta "con muchas ilusiones por
que lo que queremos es quedar cuanto 
más arriba mejor. No se trata de que 
tengamos que ascender por obligación 
sino con tranquilidad y trabajo hacerlo 
lo mejor que podamos".■ 

MENSAJERIA 
URGENTE 

URBANO, NACIONAL 
E INTERNACIONAL 

© 683 83 38 
Plaza de las Cuestas 28901 GETAFE 

PARTICULAR 

VENDE PISO 
DE LUJO 

EN EL CENTRO DE GETAFE, 
100M2 , CALEFACCIÓN CEN
TRAL, TRES HABITACIONES, 
2 CUARTOS DE BAÑO, COCI
NA AMUEBLADA. 

TFNO.- 682 75 04 
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. Le prestamos todo un 
mundo de servicios . 

Alcampo Getafe 
CENTRO COMERCIAL «GETAFE 3» 

PLAZA JUAN CARLOS 1, sin 
GETAFE (MADRID) 

■■■■ m • SERVICIO OE BAR CAFETERlA TODOS LOS SERVICIOS SERVICIOS DE PARKING GALERIA • HORARIO OE 10 A 22 H. 
TELECOMPRA RESTAURANTE EN ELECTRODOMESTlCOS TRANSPORTE GRATUITO COMERCIAL DE LUNES A SABADO 
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A propósito de los reportajes de GETAFE EXPRES sobre la infraestructura deportiva 

Santos Vázquez pide "paciencia" ante el 
mal estado de las instalaciones deportivas 
Santos Vázquez, director del Organismo Autónomo de Instalaciones Deportivas Municipales 
(O.A.I.D.M.), reconoció que "hay una cierta lógica en las cosas que se dicen" en los artícu

los publicados en GETAFE EXPRES durante algunas semanas, y en los que las coordinado
ras deportivas de Getafe han denunciado los problemas que afrontan en sus respectivas 

instalaciones deportivas. 

• José Luis Corrochano 

ara Santos Vázquez, director del 
O.A.I.D.M., "hay fundamentos 
en las críticas que se hacen, 
sobre todo en el tema de los 
vestuarios. No están en muy 

buen estado, aunque no haya falta de 
higiene". Santos apunta como problema 
principal a la situación actual de las 
instalaciones "su construcción seguida y 
permanente y el multiplicar el uso de las 
instalaciones (que nos parece una obli
gación) que nos ha desbordado". 

con rápidez por la presión de la gente y 
eso a la larga es negativo" 
La reciente construcción de campos de 
fútbol, como los de Juan de la Cierva, que 
han recibido críticas al poco tiempo de 
utilizarse no debe preocupar, según 
Santos, "porque los campos necesitan 
,como los buenos vinos, un poco de 
asentamiento". 

• Antes de final de año se repararán los 
vestuarios 

El director del O.A.I.D.M. espera solucionar 
estos problemas una vez concluida la 
competición ya que "no tenemos los 
mecanismos suficientes para solucio
nar a corto plazo los problemas que se 
están viviendo. Las medidas las tene
mos previstas y las vamos a hacer pero 
hayquetenerun poquitín de paciencia". 
El estado de los campos de juego es otro de 
los problemas que más preocupa a sus 
usuarios. Santos cree que hay una serie de 
campos que han mejorado su zona de 
juego pero que "hemos heredado insta
laciones que se han dl~eñado mal desde 
el principio y estamos pagando las 
consecuencias". 

Santos Vázquez (al fondo) durante una 
rueda de prensa. 

El O.A.I.D.M. ha diseñado un plan por el 
que, de ahora al 31 de diciembre, se hará 
una inversión de "35 ó 40 millones" en 
remodelar los vestuarios de Giner de los 
Ríos y los del Polideportivo Salto del caba
llo en el Bercial. Los vestuarios de los 
nuevos campos de Juan de la Cierva no 
serán renovados hasta la construcción de 
un edificio en el que se invertirán alrededor 
de 500 millones de pesetas. Y en el nuevo 
campo de la Rabia se construirá "un edifi
cio en condiciones". 

Santos es partidario de que el proceso de 
construcción de instalaciones no se 
acelere. "Hay que hacerlas con pacien
cia y tranquilidad porque tenemos algu
nos campos de fútbol que se han hecho 

EUROCOR, S. A . . 

ALMACEN CORTE DE CHAPAA MEDIDA 1 

Políg. San Marcos 
e/. G - Parcela e - 22 
Teléf. 682 81 º82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

I_ -

Uno de los barrios getafenses que más 
problemas ha denunciado ha sido Perales 
del Río. Santos cree que el problema de 
esta zona es "la distancia geográfica. 
Además no tiene un volumen de partici
pación tan alto como para plantearte 
hacer unas grandes instalaciones. Creo 
que lo que se ha hecho y se va a hacer 
(una pista polideportiva) en Perales es 
más que suficiente".■ 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, et~; 

C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GETAFE (Madrid) 
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SIMBOLO DE CONFIANZA 

ASOCIACIONES ADHERIDAS 

Unión de Consumidores de Getaf e 
ASGECO. Asociación General de 
Consumidores 
ACUREMA. Asociación de 
Consumidores y Usuarios de la 
Región de Madrid 
UNAE. Unión Cívica Nacional de 
Consumidores y Amas de Hogar de 
España 
OCU. Organización de 
Consumidores y Usuarios. 
ACOGE. Aso.eiación de 
Comerciantes de Getaf e 
CMP. Asociación Comercia.ntes y 
Profesionales Calle Madrid Peatonal 
Gremio Hostelería de Getaf e. 
ANCED. Asociación Nacional de 
Centros de Enseñanza a Distancia. 
CEPYME Madrid. Confederación de 
la Pequeña y Mediana Empresa de 
Madrid 
COPYME. Confederación General de 
las Pequeñas y Medianas Empresas 
del Estado Español. 
ASETRA. Asociación Empresarios 
Talleres Reparación de Automóviles 
de Madrid 
Asociación de Tintoreros. 

Los establecimientos que ostentan 
éste símbolo aceptan la Junta Arbitral 
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Lanzador junior de jabalina 

Juan Pedro García: 
"Me veo con 

posibilidades en el 
Campeonato de España" 

Juan Pedro García, atleta del club Larios, es uno de los lanzadores de 
jabalina junior con mayor proyección de la comunidad madrilefía. Con 
diecinueve afíos ha conseguido su clasificación para los Campeona

tos de Espafía de lanzamiento en las cuatro últimas temporadas. 

e J.L.C. 

[J] 
uan Pedro García co
menzó a practicar el 
atletismo desde peque
ño, aunque no lo hizo de 

manera seria hasta los quince 
años en que Manuel Fácila lo 
descubrió para el lanzamiento 
de jabalina. "El primer año se 
medió muy bien, era cadete 
de segundo año y empecé a 
destacar". 
Ese mismo año Juan Pedro 
García consiguió la mínima 
para participar en el Campeo
nato de España, pero los ner
vios de su debut en un nacional 
le dejaron fuera de toda opción 
por los puestos de cabeza. 
A partir de ahí pasó a la cate
goría junior donde el primer 
año acusó el cambio de cate
goría. Sin embargo en la tem
porada siguiente, hace dos 
años, consiguió su mejor mar
ca personal al lanzar 53'1 O m. 
Este lanzamiento le dió de 
nuevo acceso al Campeonato 
de España. Una lesión en el 

codo le volvió a dejar fuera de 
competición. " Creía que me 
había recuperado pero tan 
sólo pude hacer un lanza-
miento" • 
Juan Pedro García sigue, esta 
temporada, manteniéndose en 
un gran nivel. "Este año estoy 
mejor que el anterior". Hace 
algunas semanas lanzaba, en 
la liga de clubes, su jabalina 
hasta los 52'12 m. con lo que 
volvfa a conseguir meterse en 
el Campeonato de España con 
ilusiones renovadas. "Este año 
me encuentro mejor. He visto 
lanzar a casi todos mis con
trarios y creo qué tengo posi
bilidades" 

Su mirada puesta en los euro
peos de Grecia 

El de .las competiciones es el 
lado bue.no de los lanzadores 
pero a la hora de hablar ~e los 
entrenamientos se-,,: muestra 
resignado al recoribcer ciue no 
tienen las mismas oportunida
des que otros atletas. "Esta-

GAfDUlYT 

MODA 

mos discriminados. Hay una 
gran falta de medíos y de 
instalaciones para noso
tros". 
Juan Pedro pertenece ahora a 
la disciplina del Larios, un equi
po en el que le gustaría conti
nuar hasta llegar al equipo 
senior. "Es el que más te 
ofrece pero hay que ganarse 
el puesto para seguir ahí". 
Entrena seis horas a la semana 
los lanzamientos, tiempo que 
cree no es suficiente para al
canzar el nivel del resto de los 
europeos. "Deberíamos en
trenar. mucho más. Antes 
entrenaba también en Mora
talaz pero este año tan .sólo 
lanzó cuando no entrenan 
los de rugby". Lanzamientos 
como los de 99 metros del fin
landés recormand mundial, se 
le hacen imposibles para él y 
para cualquier lanzador de 
España. "Los lanzamientos 
en España están muy mal y 
creo que en Madrid van a 
durar muy poco" ■ 

MUEBLES de COCINA 

JOVEN POR PRECIO, CALIDAP, DISEÑO 
Y SOBRE TODO BUEN GUSTO 

o o 

Plaza Escuel~e Pías, 1 

Teléf, 6815019 GETAFE 

Avd. de Aragon, 4 
Telef.- 682 01 89 

GETAFE 

Los Monegros, 45 
Telf.- 687 62 29 

ZARZAQUEMADA LEGANES 
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Los deportistas más representativos de Getafe creen que ha mejorado la calidad del programa 

El espectáculo llega con las Fiestas 
La Fiestas locales de 

nuestra localidad serán de 
nuevo este año un 

escaparate deportivo para 
el espectáculo. La casi 

totalidad de los deportis
tas de Getafe han llegado 
a la conclusión de que las 
actividades programadas 
para este año mezclan el 

deporte popular con el 
deporte a su más alto 

nivel. 
• José Luis Corrochano 

un que algunos de los organizado
res del programa deportivo para 
las Fiestas 91 creen que el de 
este año es inferior al de pasadas 

fiestas, los deportistas de Getafe conside
ran que, "aunque siempre es mejora
ble", la oferta deportiva de este año atrerá 
a los habitantes de nuestro municipio. 
El rugby será este año uno de los deportes 
con que más encuentros y actividades 
dispondrá. La permanencia de un equipo 
de rugby en la Primera división, el Filosofía 
R.C., ha dado un gran impulso a este 
deporte en nuestra localidad. Las 11 Jorna
das internacionales sobre el juego de rugby 
abrirán un amplio capftulo de este deporte 
en nuestra localidad. 
Para Victor Acero, uno de los jugadores del 
Filosofía R.C., la participación en estas 
fiestas del Toulon francés, que se enfrenta
rá a la Seiección española, "mejora, por la 
calidad de este equipo, el programa del 
año pasado. Si la intención es ver buen 
rugby va a estar bastante mejor este 
año". A este partido le acompañarán los 
torneos triangulares feméninos y másculi
nos en los que participarán las distintas 
categorías del Filosofía R.C. 
El balonmano es otro de los deportes que 
Getafe está recogiendo . últimamente en 

todos sus programas festivos . La situación 
del equipo femenino Topcon Odosa en la 
División de Honor y las incursiones del 
Atlético de Madrid en nuestra localidad 
convierten al balonmano en uno de los 
deportes mejor tratados por la concejalía 
de deportes. 

Fermín Novillo estará en el "Villa de 
Getafe" 

Para Pedro Moreno, entrenador del Top
een, este año el balonmano en las Fiestas 
"estará a su más alto nivel. Es un pro
grama atractivo que es difícil de cubrir 
mejor". La visita de la Selección rusa 
femenina ha completado un progama en el 
que además participarán todas las catego
rías del balonmano getafense y en el que 
se incluirá el I Trofeo Burundunes que 
enfrentará a una Selección Sur y al Atlético 
de Madrid. 
El tenis estará cubierto una vez más por el 
ya tradicional Torneo "Villa de Getafe" que 
llega este año a su edición número diez. 
Fermín Novillo, eljugadorgetafensequese 
encuentra colocado en el puesto número 
47 de la Segunda División del tenis espa
ñol, cree que "el que este año haya pre
mios económicos incrementará el nivel 
de la prueba".-Fermín lleva tres años sin 
disputar este torneo y aunque "el nivel es 
un poco más bajo de lo normal" disputa
rá esta edición. 
El atletismo de estas Fiestas centrará su 
atención en la IV reunión nacional de atle
tismo, que este año ha sido incluida dentro 
del calendario nacional de atletismo. Ma
nuel Fácila, técnico de atletismo, no duda 
que el espéctaculo estará garantizado pero 
cree que el beneficio de estas pruebas para 
Getafe es "nulo, porque en Getafe no 
hay escuelas para que la gente continué 
lo que ha visto, y así la gente lo olvida". 
El programa deportivo en atletismo se 
completará con dos pruebas populares 
organizadas por la Peña PCEros, que ha 
convertido del atletismo uno de sus depor
tes mejor tratados.■ 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 1g B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generallslmo, 53 lllescas (Toledo) 
Télef.- (925) 51 14 08 
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Las carrozas, una tradición esperada 

Medio millón cuesta lucir una carroza 
durante las Fiestas Patronales 

Una de los acontecimien
tos más esperados por 

los getafenses en las 
fiestas patronales, es el 
desfile de carrozas que 
se celebra cada noche 

del último sábado de las 
fiestas. Este afio, la 

noche del sábado 25, es 
la noche del desfile, 

donde se unen tradición 
y fantasía. Las carrozas 

ya están casi a punto. 

• Celia Blanco. 

esde hace diez años, 

D los vecinos de la calle 
Verónica saben que por 
estas fechas el ajetreo 

- en la calle se hace más 
latente y continuo. En una de 
las naves, las agrupaciones, 
asociaciones de vecinos y pe
queñas empresas, se reunen 
para festejar a su manera el fin 
de las Fiestas de Getafe. Nor
malmente, cada carroza la 
hace el mismo grupo de gente. 
Cadagrupoque hace una suele 
tener una comisión encargada 
de hacerlas, pero la idea puede 
partir de cualquiera de los que 
integran la agrupación, ya sean 
amigos o pertenecientes a una 
Casa Regional. Las diferentes 
propuestas se debaten entre 
todos. El que lleve la más origi
nal y gane por número de vo
tos, tendrá que hacer un boce
to, un dibujo, o al menos expli
carse lo suficientemente bien 
como para que todos puedan 
realizarlos pasos aseguir en el 
montaje de la carroza. 
El problema del dinero es uno 
de los más importantes. Una 
parte de lo que cuesta hacer la 
carroza es financiada por el 
Ayuntamiento, a todos por 
igual. Si con esto basta, los 
encargados no tienen mayores 
dificultades, pero normalmente 

En los talleres de la calle Verónica, se preparan las carrozas para estas fiestas 

no es así. Al final tienen que 
financiarla entre todos. Según 
afirmaron la mayoría de los 
encargados de la creación de 
las carrozas "No hay bastan
te con lo que dan y somos 
nosotros los que al final 
tenemos que costear la 
carroza". Cada una de ellas 
viene costando unas 500.000 
pesetas, lo que supone una 
utilización demasiado fre
cuente de los fondos de los 
mismos interesados en desfi
lar. 

Un proceso de fabricación 
laborioso. 

El proceso de fabricación de la 
carroza es bastante complica
do. Primero se hace el arma
zón. Algunos eligen el hierro 
como esqueleto de lo que más 
tarde será la figura de la carro
za, otros prefieren la madera, 
aunque el trabajo de la made
ra es complicado y necesita de 
verdaderos artistas para que 
se cuide hasta el más mínimo 
detalle. Este armazón se recu
bre de papel y goma para que 
se forme un cuerpo consisten
te capaz de aguantar los gol
pes y pequeños accidentes 
que, con toda seguridad, sufri-

La mayoría de las 
agrupaciones y Casa 
Regionales suelen 
representar algo sig
nificativo de lo que 
les une, ya sea el lu
gar de origen, una 
afición o los proyec
tos en el futuro. 
rá durante el desfile. Este tra
bajo lo suelen realizar grupos 
reducidos de personas, tres o 
cuatro, para que no sea un 
caos y se mantenga la discipli
na y coordinación necesarias. 
Dos miembros la Agrupación 
Carrocera de la Casa de Ex
tremadura aseguran que "el 
armazón lo hacemos tres o 
cuatro personas, pero luego 
vienen todas las mujeres a 
adornar la carroza con telas, 
papeles de colores o lo que 
se decida. Es un trabajo que 
hacemos entre todos". Poco 
a poco la carroza va cogiendo 
forma, va cobrando vida . 

Cada carroza es una historia 
aparte. 

En hacer una carroza se tarda 
un mes o dos, dependiendo de 

la gente que esté dispuesta a 
colaborar en ello. Las agrupa
ciones o casas regionales eli
gen representar un símbolo de 
su tierra, de su ideología o 
preferencias. Cada carroza es 
una historia aparte de las 
demás. Los colores que más se 
utilizan son rojos, azules, púr
puras y verdes, que llaman la 
atención del espectador y entu
siasman a los más pequeños. 
Después de la fiesta, las carro
zas regresan a la nave de la 
calle Verónica donde son des
truidas. Los materiales no se 
vuelven a utilizar para el año 
siguiente. Las nuevas fiestas 
traerán nuevas carrozas. El 
sitio donde guardarlas, los des
perfectos que sufren durante el 
desfile y las ganas de crear 
cada año cosas nuevas, hacen 
que con la llegada de las nue
vas Fiestas surjan carrozas 
distintas a las anteriores. 
La noche del sábado 25 los 
getafenses podremos disfrutar 
del desfile de carrozas que 
pone fin a las Fiestas de Getafe 
1991. Los más pequeños junto 
éon los mayores se quedarán 
sorprendidos de la originalidad 
y la capacidad de todos los que 
forman el desfile de realizar las 
carrozas más divertidas que 
podrán imaginar.■ 

j 
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En casa de ... Emiliana García, Señora de Esteo. 

"Igualdad para todos 
y marginación para nadie" 

Emiliana García es, además 
de la mujer de Juan Tomás -
Esteo, candidato a la alcal-

día por el PP, ama de casa y 
ayudante de un filósofo. Su 

trabajo le apasiona. Des
pués de doce años trabajan
do con él, cree que cada día 
está mejor, pero además se 
siente identificada con los 
movimientos que reivindi

can los derechos de la mujer 
y apoya cualquier iniciativa 

al respecto. 

• Celia Blanco. 

1 salón de la casa de Emiliana 
García-"Ana", como la llaman-está 
presidido por un retrato suyo que 
pintó un amigo. Ella está sentada, 
serena, envuelta en tonos verdo-

sos y azules que inspiran calma. "Ana" 
tiene tres hijos y una hija, de edades 
comprendidas entre los venticinco y los 
quince años. Además de tener todos una 
estatura envidiable, tienen otra caracterís
tica más en común: nadie es mejor o 
distinto. Los trabajos se reparten sin distin
ción de sexo o edad. Uno de los principios 
básicos de esta mujer es la igualdad para 
todos y marginación para nadie. "Llevo 
una relación muy buena con mis hijos -
Cuenta "Ana"-, y creo que soy antes 
madre que amiga, no se pueden invertir 
los papeles. Soy amiga que escucha y 
que está con ellos, insisto en que no se 
traguen las penas, pero soy ante todo su 
madre y creo que hay que respetarse". 
Una de las ideas fundamentales de esta 
mujer, es la educación igualitaria para 
todos. Sus hijos entienden que no por ser 
hombres tienen más derechos que las 
mujeres. Cree que a los hombres les cues
ta mucho entender lo importante que es la 
mujer en la vida. Insiste en educar a sus 
hijos de la manera correcta: "Estoy inten
tando educar a tres varones, futuros 
hombres con üna labor constante para 
que entiendan que tienen que colaborar 
en casa. No puedo consentir que mis 

"Ana", esposa Juan Tomás Esteo, en la buhardilla donde suele reunirse la famila 

hijos se vayan sin recoger su cama por 
el hecho de que ellos sean hombres y yo 
mujer. Si no la hacen, cuando vengan 
estará sin hacer. Lucho · mucho por 
hacerles comprender que somos todos 
iguales": 

Reivindicación de los derechos de la 
mujer. 

Todos estos planteamientos llevan a "Ana" 
a adoptar una postura a favor de la mujer y 
defenderla cuando está sola. "Ana" cuenta 
que " estoy metida en el mundo de la 
mujer. Puede sonar muy fuerte eso del 
Movimiento Feminista, la gente $e asus
ta, pero a las· feministas les debemos 
mucho. No sé cuantas cosas las han 
llamado, pero son mujeres que abordan 
sus propios problemas y los de las 
demás. Estoy bastante metida en este 
mundo, con mujeres con problemas 
económicos, maltratadas por sus mari
dos y abandonadas". La actividad sobre 
este tema que lleva "Ana", se basa en 

intentar ayudar a estas mujeres y esperar 
que las nuevas generaciones de mujeres 
luchen por su igualdad, ya sea estudiando o 
independizándose económicamente. "Ana" 
afirma que "La mujer ha cambiado. No 
puede ni debe quedarse atrás. Estamos 
trabajando mucho para que nuestras 
hijas tengan una vida mejor a la nues
tra". El problema cree que está en la 
educación que reciben los hombres y en la 
que reciben algunas mujeres: "Es un pro
blema de educación-cuenta "Ana"-, en 
todos los sentidos. Yo he tenido la suerte 
de vivir en este Boom de la mujer, en el 
que podemos y debemos demostrar lo 
mucho que valemos". 
Su preocupación por las mujeres maltrata
das se agudiza al entrar en contacto con 
aquellas mujeres que son víctimas, muchas 
veces de sus propios maridos. Su indigna
ción hacia este tipo de actos la llevan a 
afirmar que "maltratara una mujeres ~na 
l>arbaridad, porque estamos en inºferiori
dad de condiciones a la hora de defen
dernos. Luchamos porque en todas las 
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La esposa de Esteo, bajo un retrato que fue pintado por un amigo 

comisarías pueda haber una mujer para 
atender a lasque llegan con este tipo de 
problemas. Se ha dado el caso de muje
res que han llegado a .las comisarías a 
denunciar a sus compañeros por malos 
tratos y los hombres de la comisaría se 
han burlado de ellas, haciéndolas pasar 
todo tipo de vejaciones. Muchos proble
mas empiezan en mujeres de condicio
nes económicas bajas y cuyos maridos 
beben". 
Plantear una solución a este problema le 
parece una tarea difícil, pero no imposible 
ya que afirma que "hay mujeres trabajan
do para sacar adelante a las que son 
maltratadas. Hay que hacer compren
der al hombre que eres una compañera 
para toda la vida, con la que compartir lo 
bueno y lo malo, lo que piensas y sien
tes. Todo, se comparte todo". 

Casada con un político de Getafe. 

Estar casada con un político no le parece 
una limitación ni para ella ni para su familia. 
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Asegura que nadie ordena y manda en su 
casa, pero que también es imposible no 
hablar de política, si bien sus hijos no siem
pre están de acuerdo. Así dice que "mis 
hijos no siempre están de acuerdo con
migo, pero eso me gusta, si no sería un 
aburrimiento. No quiero borreguitos, 
quiero personas que piensen por sí so
las". No le resulta difícil estar casada con 
un político además afirma rotundamente 
que " si mi marido es alcalde yo no voy 
a cambiar, ni él. Seguiremos siendo los 
mismos que hemos sido hasta ahora". 
"Ana" ha demostrado ser una mujer con 
fuerza, capaz de enfrentarse a cualquiera 
por defender sus derechos yel de todas las 
personas.■ 

• "Si mi marido llega a 
alcalde, yo no voy a 

cambiar, seguiré siendo 
la misma hasta ahora" 

• "Hay que hacer 
comprender al hombre 

que eres una compañera 
para toda la vida con la 
que hay que compartir 

todo" 
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Así eran las fiestas de Getafe en los "felices años veinte" 

La Salve, regalos a la Virgen, 
toros y bailes de sociedad, las 

atracciones 

• Andrés Díez Fernández 

[TI 
odos los años en los que se va 
aproximando las Fiestas del pue
blo (LA FUNCION), rememoro 
con cierta nostalgia aquellos fes

tejos en los años veinte y treinta. En el 
número ESPECIAL FIESTAS, de mayo de 
1988, ya hice una pequeña descripción de 
la misma, no obstante, vuelvo a exponer, 
quizás otros detalles que posiblemente se 
hayan quedado en el tintero de los recuer
dos. 
Las fiestas, eran más familiares, empezan
do por la Salve que en la Iglesia de la 
Magdalena, cabía casi todo el público 
(tengamos en cuenta que en aquellos años 
más del 90% de las personas, eran getafe
ños, por lo tanto, no es de extrañar que 
sintieran esa alegría por honrar a su excel
sa patrona), considerando el menor poten
cial de habitantes de aquellos tiempos. 
La Congregación de la Virgen, contratal!Ja 
una magnífica capilla de buenos músicos 
con un excelente Sochantre, cantando el 
Tedeum en la Salve; también esta capillla, 
acompañaba a la Virgen por lo menos el 
primer día de la procesión, haciendo para
das discrecionales, entonando música gre
goriana. 

Regalos a la Virgen 

El domingo después de la misa mayor, en el 
pórtico de la Parroquia se exponían todos 
los regalos que había hecho a la Virgen, no 
faltando ningún año la gran cesta de hermo
sísimas alcachofas, así como palomas y 
otras lindezas por el estilo; una vez termina
da la Santa Misa, todos estos regalos se 
subastaban, pujando todo el público asis
tente al máximo. 
He de hacer notar, que por las mañanas, la 

Banda de trompetas a caballo del Regi
miento de Artillería, nos deleitaban con una 
diana floreada así como la Banda de música 
del Regimiento de WAD-RAS, dirigida por el 
músico Mayor Don José Power, que hacía 
las delicias de todo el pueblo con los pasa
calles y música de zarzuela, teniendo la 
gentileza de dar pequeños conciertos en la 
puerta de autoridades y amigos. 
Resaltemos los fuegos de artificio ( La 
Polvora), confeccionados por Don Eleuterio 
Díaz, de Recas, así como los artilugios 
verbeneros que siempre eran de los mis
mos dueños, destacando Pepe el de los 
Caballitos ayudados por varios aventure
ros que contrataba en Madrid, destacándo
se el Vela. 

Festejos taurinos 

El festejo taurino consistía en corrida y 
media, es decir, dos novillos de muerte y el 
resto para capeas. He de hacer constar que 
cada toro para este menester, es decir para 
capeas, costaba su alquiler cien pesetas 
devolviéndolo después a sus dueños, por lo 
que es obvio que estos buriles supieran 
latín, hartos de recorrer plazas. 
Era costumbre inveterada, acudir a la Ta
berna de Lino, a consumir la rica y fresea 
limonada, todas las familias, proveyéndose 
anticipadamente de cartuchos de torraos, 
quisquillas y camarones, chochos (altramu
ces), no olvidando las ricas almendras tos
tadas de la confitería Izquierdo, en la que 
don Amalio y su hijo Jesús eran unos artis
tas en este menester. 
Los bailes de sociedad eran de rigor, pues 
se desarrollaban en el Casino de la Unión 
Getafense, en la Sociedad la Recreativa y 
en el salón del Restregón, posterio.rmente 
Salón Capital. ■ 

Consulting y Gestión Inmobiliaria 

• Zona Centro 
21 planta, dos dormitorios grandes, WC, 
salón y cocina. 
Precio.- 6.750.000 ptas: 
• Zona S. Isidro 
21 planta, 2 dosmitorios, WC completo, 
cocina reformada, salón, hall, ventanas 
de aluminio, puertas de madera, puerta 
de la calle blindada, pintado a gotelet. 
Precio 7.000.000. ptas. 
• Zona Juan de la Cierva 
Principal exterior, 3 dormitorios,WC 
completo, cocina amueblada, trastero 
aluminio en ventanas, suelos de plaque
ta, armario empotrado, muy reformado, 
terraza. 
Precio.- 8.500.000 ptas. 

Pisos nuevos 
desde 

15.000.000 ptas 

OFICINAS 
VENTA Y ALQUILER 

INMEJORABLE ZONA 

LOCALES 
VENTA Y ALQUILER 

EN TODAS LAS 
ZONAS DE GETAFE 

GETAFE: 
CHALETS DESDE 
18.200.000 ptas. 

GRIÑON: 
CHALETS, PARCELAS, 
TERRENOS, ETC. 
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SOLUCION Crucigrama 
HORIZONTALES: 1 . 1 2 3 4 5 6 7 8 9 

AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

SOLUCIONA LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
N2 ANTERIOR 

Que tiene destreza. 
Repetido deidad egip
cia. - 2. Alga unicelu
lar. Espacio de tierra 
para trillar. Vocal. - 3. 
Norte. Letras de nulo. 
Número de cartas que 
recoge el que gana la 
mano. - 4. Saca una 
consecuencia. Matrí
cula gallega. - 5. Rá
pida. Elogie. - 6. Ter
minación del infinitivo. 

3 

6 
7 
8 

9 

Tosco. Ultima letra. - 7. Inicial de Gloria. Palia. - 8. No 
diáfano. Aparejo de mallas. - 9. Arte de pesca. Cantante 
"Miguel ... " . 

VERTICALES: 1. Orquesta. - 2 Letras de nave. Al re
vés, raspa la superficie. Repetido padre. - 3. Avestruz 
americano. Signo aritmético. - 4. Conjunción. Relativo 
al juego (fem.). - 5. Conozco. Precavido. - 6. Universo. 
Cifras romanas. Matrícula catalana . - 7. Vocal repetida. 
Consigo. - 8. Cifra romana. Parque zoológico. Plural de 
vocal. - 9. Seleccionador del fútbol español "Luis " 
Preposición. 

Frases célebres FARMACIAS DE GUARDIA 

"El hombre ha nacido libre y por do-
Al Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 

quiera Se encuentra SU jeto Con Cade- B) Abierto hasta las 10 de la noche 
nas". C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 

Rousseau. ª 5l 

"Los hijos no empiezan a querer a sus 
padres hasta pasados los treinta y 
af'íos": 

Jardiel Poncela. 

Cine Avenida 

"Poli de Guardería". Seisión Continúa 
desde las 18:30 

D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 20: 

Día 21: 

Día 22: 

Día 23: 

Día 24: 

C/ Córdoba, 2 (A) 
C/ Madrid, 48 (E) 

C/ Alonso de Mendoza, 24 (C) 
Piza. de la Constitución, 1 O (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Avda. Juan de la Cierva, 36 
C/ Zaragoza, 12 (B) 

C/ Sánchez Morate, 11 (C) 
C/ Cervantes, 5 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Avda. de los Angeles, 9 (C) 
C/ Garcilaso, 42 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

COPICENTRO 
e 

* PAPELERIA .___ __ .... 
* FOTOCOPIAS C 
* R. PLANOS 
* PLASTIFICADOS 
* ENCUADERNACION 
* SUMINISTROS OFICINAS 
* REGALOS 

C/ MADRID,34 Tel. 695 25 19 
GETAFE 

s A L T B J N S T 
u A e T R O T 1 H 

s u RBME:CK o 
p e N.-URLPDA 
E N VRTfDCL 
N E OOWNAF 1 

s R P A X ·1 E' 'f' T 
E t, YC'COGVN 

H N o I e e 1 p A 
p z L L H MOi p 

C O M E D 1 A J N 
P K S B A 1 N R 1 

SOPA 
DE LETRAS 

LOCALIZAR 
OCHO CLASES 
DE PELÍCULAS 

Teléfonos de interés 

Ayuntamiento 695-03-04 
Policía Municipal 681-33-62 
Policía Nacional 695-80-44 
Guardia Civil 695-01-70 
Protección Civil 682-19-12 
Bomberos 696-07-08 
Correos y Telégrafos 695-47-17 
Juzgado n21 682-98-17 
Juzgado n22 682-03-13 
RENFE 695-82-94 
Autobuses Urb.del SUR 695-24-70 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 695-91-96 
Avda. Los Angeles 695-77-71 
Margaritas 695-12-67 
Sector 111 682-58-96 

Taxis 695-10-01 
12 de Octubre 469-76-00 

-----, .. . -ri]L;HNDh 
i;¡ _ ,, 

,: , "" r--1. 
·· . ~ 

. ..,,. 

DISCOS 
LENNON 

-
TODAS LAS NOVEDADES EN 

DISCOS Y CASSETTES 
AGUJAS PARA TOCADISCOS 
CAMISETAS- COMPACT DISC 

TODO CON UN 10 % DE DESCUENTO 

C/. San José de Calasanz. 3. Getafe. Telef.: 682 59 22 



Si vienes a PARQUESUR te encontrarás 

el mayor espectáculo del ocio. Con todo 

lo que te imagines para pasar los ratos 

más divertidos de tu vida. 

Si vienes a PARQUESUR, verás 

todo un mundo de compras. 

Un mundo en el que te moverás a tus anchas, 

porque aquí sí tienes donde elegir. 

Busques lo que busques. 

Ven a PARQUESUR. 

Porque, si vienes, seguro que vuelves. 

PARQUESUR . 
SIEMPRE VOLVERAS 



-

PARA ALCALDE DE GETAFE . 

VE ♦TA · 

EFICACIA· 
JUAN roMAS ESTEO PALOMO 

TRABAJANDO EN EQUIPO 

- . V◄?♦T.A 

Popular 
UN NUEVO ■-FUL-O 

' 
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RECAMBIOS 

ABRE sus PUERTAS EL ¡er 
AUTOSERVICIO DEL AUTOMOVIL 
BATERIAS 
Todos los 
turismos 
gasolina 

18 meses 
de garantía DIESEL 

70 Ah 90 Ah 

e/ Castilla, 14 
GETAFE (Madrid) 

Tels. 683 97 31 
695 94 13 

SI QUIERES UNA TIENDA PEQUEÑA 

NO VAYAS A RECAMBIOS GETAFE 

SI QUIERES POCA VARIEDAD 

NO VAYAS A RECAMBIOS GETAFE 

· SI QUIERES PINCHAR EN PRECIOS 

NO VAYAS A RECAMBIOS GETAFE 

NE U MATICOS 
MICHELIN 

PIRELLI 

30% 

30% 
~ , °FIRESTÓNE _ ._30% 

TODOS LOS TURISMOS 

MONTAJE GRATIS 

SI QUIERES PONER GUAPO TU COCHE 

• LES DESEA FELICES FIESTAS 



A et os reli gt•'Sf·$Vi ;Í.ÍiÍÍIÍilll 
c2rt ~.liti~t,va saf'lii'.lllí1i1•l 

Actos 
• Viernes lZ de mayo· 
)INAGURACION DE LA EXPOSI CION "'DESDE 
GETAFE"". PINTURAS DE MANUEL VICARIO 

LUGAR: Hospitalillo de San José 
HORARIO DE VISITAS : laborables 

de 18,30 a 21,30 h. 
Sábados : de 12,00 a 14,00 h. y de 

18,30 a 21,30 h. 
Domingos: de 12,00 a 14,00 h. 

• Sábado 18 de mayo: 
18,30 h: Gran Festival de circo con la actua 

ción de payasos, magos , equilibris 
tas, músicos .. 
LUGAR:pza. del Ayuntamiento. 

19,00 h: GRAN CORRIDA DE TOROS a car 
go de tres destacados toreros . 
LUGAR: plaza de toros pórtatil 

(Solar Juan de la Cierva) 
19.45 h: Concierto de la Banda Municipal de 

Getafe. 
Director : Francisco Aguado. 
LUGAR: plaza del Ayuntamiento. 

20,30 h: . PREGON DE LAS FIESTAS PA-
TRONALES DE GETAFE 

21,30 h: 

a cargo del genial actor español 
D. José Luís López Vázquez . 
Gran mascleta y suelta de palomas 
LUGAR: Plaza del Ayuntamiento. 
VERBENA con la orquesta Pablo 
Ropani. 

LUGAR: Recinto de Casetas, solar 
en la C/ Manzana. 
22,30 h: ACTUACIONES DE : -Grupo de baile 

"Vivir en Getafe". 

23,00h: 

- Grupo de coros y Danzas de la 
Asociación Cultural Extremeña 
- Amigos del Rocio. 
Actuación del grupo de Rock TENES 
SE 
LUGAR: Caseta Municipal (Solar 

de Ingeniería, C/ Madrid ) 

• Domingo 19 de mayo: 
9,00 h: DIANA FLOREADA, a cargo de la 

Banda de Tambores y Cornetas de la 
Cruz Roja. 
ENCIERRO con la suelta de reses 
bravas por las calles de Getafe. 

19,00 h: Gran Corrida de Rejones, con desta 
cadas figuras del Rejoneo Nacional. 
LUGAR:plaza de Toros portátil de 

Getafe (Solar Juan de la Cierva) 
21,00 h: VERBENA con la Orquesta Escaria-
ta 
22,00 h: Actuaciones de: - Grupo de Coros y 

Danzas de la Casa Regional de 
Castilla La Mancha. 
-Juanita Osuna 



culturales y festejos 
- El Grego 
LUGAR: Recinto de Casetas (So

lar C/ Manzana) 

22, 45: Gran concierto de rock con la actua 
ción de 
CELTAS CORTOS 
LUGAR: Caseta Municipal 

22,30 h: GRAN QUEMA DE FUEGOS AR 
TIFICIALES de la Piroctenia "Ricar 
do Caballer" 
LUGAR: C.P. Ortiz Echagüe 

22,45 h: Actuación especial del humorista 
getafense Nino Rivera y el grupo 
rociero Los 
Amigos de Gines. 
LUGAR: Plaza de España 

• Lunes 20 de mayo: 
9,00 h: DIANA FLOREADA a cargo de la 

Banda de Tambores y Cornetas de 
Cruz Roja. 

ENCIERRO con la suelta de reses 
bravas por las calles de Getafe. 

14,00 h: COMIDA DE LAS VAQUILLAS DEL 
ENCIERRO en el Cerro de Los Ange 
les 
ORGANIZA:Peñas Taurinas de Ge 
tate 

19,00 h: GRAN CORRIDA DE TOROS a 
cargo de tres destacados toreros 
LUGAR: Plaza de Toros pórtatil de 

Getafe (Solar Juan de la Cierva) 
21,00 h: VERBENA con la orquesta Venecia 
22,00 h: Actuación de Mari Pepa de Chamberí 

Grupo de Danzas de la Casa Regio 
nal de Andalucía en Getafe 

Manzana) 
22,00 h: 

Grupo Alhambra. 
LUGAR: Recinto de Casetas (C/ 

Gran Concierto de Rock con la actua 
ción de LOS ELEGANTES 
LUGAR: Caseta Municipal 

• Martes 21 de mayo: 
20,00 h: INAGURACION EXPOSICION "5Q 

aniversario Sala Pablo Serrano". 
Exposición retrospectiva con desta 
cadas autores que han expuesto 
durante cinco años. 
Durante la exposición habrá activi 

dades de música, teatro, poesía, etc. 
HORARIO: Laborables de 18,00 a 
21,00 horas. 

Sábados: de 10,30 a 21,00 hras. 
LUGAR: Sala Pablo Serrano (Cen

tro Cívico Sector 111) 
20,00 h: VERBENA con la Orquesta Boreal 

LUGAR:Recinto de Casetas (C/ 

Manzana) 

• Miércoles 22 de mayo: 
17,00 h GRAN FESTIVAL DE LA TERCERA 

EDAD 
Antología del Género Chico Grupo 
Lírico "Fernández de Sevilla" 
Programa de Variedades. 

LUGAR: Cine Las Margaritas 

ORGANIZA: Coordinadora Tercera 
Edad. 

20,00 h: VERBENA con la Orquesta Kalimba 
LUGAR: Recinto de Casetas (C/ 

Manzana) 

21 ,00 h: Actuación de Grupos de Rock-Geta 
fe 91 : 
-Elto 
-Muerte en el columpio 

-Clímax 
LUGAR: Caseta Municipal 

• Jueves 23 de mayo· 
20,00 h: Verbena con la orquesta Los Sirios. 
21,00 h: Actuación de: 

-Grupo de Coros y Danzas de la 
Casa Regional de Extremadura en 
Getafe. 
-Angelillo de Madrid . 
-Montserrat González 
-Santi Moreno 
LUGAR:Recinto de Casetas (C/ 

Manzana) 

21,00 h: Actuación de grupos de Rock-Geta 
fe 91: 
Los Meños 
Big 8am 
Jokers 
Melissa 

Black Rider 
LUGAR: Caseta Municipal 

• Viernes 24 de mayo: 
19,00 h: ESPECTACULO COMICO TAURI 

NO a cargo de Ovaciones en el ruedo . 
LUGAR:Plaza de toros portátil de 

Getafe. 
20,00 h: 

21,00 h: 
22,00 h 

Manzana) 
22,30 h: 

Actuación de teatro de calle a cargo 
de Orquestina Clandestina. 
LUGAR:C/ Madrid 
VERBENA con la orquesta Xanadú 
CREMA DE LA CHAMA GETAFEN 
SE, realizada por el Maestro lzquier 
do en 
colaboración con Nino Rivera 
LUGAR: Recinto de Casetas (C/ 

PROCLAMACION DEL GETAFEN 
SE DEL AÑO 1991 

22,30 h: 

Madrid) 
23,00 h: 

Manzana) 

Premio entrega a Getafe y Premio a 
los valores humanos. 
ORGANIZA:Acción Getafense 
LUGAR: Restaurante Las Moreras 
Gran Concierto de Rock con la actua 
ción de 
Derrame 
Delgetho 

LUGAR: Caseta municipal (C/ 

Actuación de Charo León, Matias 
Hidalgo, Gloria Maria. 
LUGAR: Recinto de Casetas (C/ 

• Sábado 25 de mayo: 

19,00 h 

Getafe 
21,30 h 

Manzana. 
22,00 h: 

BECERRADA, para las Peñas Taur i 
nas de Getafe con la posterior suelta 
de vaca 
bravas 
LUGAR:Plaza de toros portátil de 

VERBENA con la orquesta Vieja 
Banda 
LUGAR: Recinto de Casetas C/ 

GRAN DESFILE DE CARROZAS 
Salida:Polideportivos de San Isidro 
Recorrido: C/ Toledo , C/Madrid, C/ 

Gibraltar.Av. Juan de la Cierva, 
Av .España y Av . Ciudades . 

23 ,30 h: Actuación del Cuadro de Baile 
"ESTU DIOS ORTEGA·" y Mari Luz 
Romero. 

00,30 h: Actuación especial del grupo Re 
quiebros. 

drid) 
00,30 h: 

Manzana) 

LUGAR :Caseta Municipal (C/Ma-

VERBENA con la orquesta Sabor 
Tropical 
LUGAR:Recinto de Casetas (C/ 

• Domingo 26 de mayo: 

21,00 h. 

Manzana) 
21,00 h: 

Madrid).■ 

VERBENA con la orquesta Paradise 
LUGAR:Recinto de Casetas (C/ 

Actua ción de Florencia Uribe y Ci 
prés . 
LUGAR: Caseta Municipal (C/ 

j 



Materiales de Construcción CORTES 
AZULEJOS - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 • PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 

G 
resopal 

PLASTICAS SOLUCIONES 
para su trabajo de: 

* ROTULACION 
* ACRISTALAMIENTO 
* DECORACION 
* MANTENIMIENTO 

Les esperamos en nuestra tienda de: 
C/ MADRID, 87 · ·GETAFE TELEF .- 695 66 12 




